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Seção 1
Prazos para Emendas

v 
CI.MARA 

U:GISLA11VA 
OIIUITO f'llõiUIL. 

DIRETORIA LEGISLATIVA 

DIVISÃO DE APOIO ÀS COMI SSÕES 

SACP - SETOR DE APOIO ÀS COMISSÕES PERMANENTES 

PRAZO PARA APRESENTAÇÃO DE EMENDAS 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA 

- PROJETO DE LEI n° 12/2015, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado( a) LILIANE RORIZ, 
que dispõe sobre a política de Desporto do Distrito Federal. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

25/03/19 

05/04/19 

- PROJETO DE LEI n° 226/2015, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) LUZIA DE 
PAULA, que dispõe sobre o Mapa da Exclusão Social do Distrito Federal e dá outras 
providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

15/03/19 

28/03/19 

-PROJETO DE LEI n° 1449/2017, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) DELMASSO, 
que altera a Lei n° 3664, de 06 de setembro de 2005, que ''Institui o Projeto Classes 
Transplantadas no Sistema de Ensino do Distrito Federal. // 

PRAZO PARA EMENDAS 10 Dia: 

Último Dia: 

25/03/19 

05/04/19 
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- PROJETO DE LEI n° 2088/2018, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) CHICO 
VIGILANTE, que dispõe sobre a obrigatoriedade do fornecimento ao consumidor de 
informações e documentos por parte de Operadoras de Plano ou Seguro Privado de 
Assistência à Saúde no caso de negativa de cobertura e dá outras providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

22 /03/ 19 

04/04/19 

- PROJETO DE LEI n° 5/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) IOLANDO 
ALMEIDA, que dispõe sobre o direito da pessoa com deficiência de efetuar a compra de 
ingressos na internet 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

15/03/19 

28/03/19 

- PROJETO DE LEI n° 16/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) IOLANDO 
ALMEIDA, que permite a venda de medicamentos que específica em supermercados/ 
armazéns/ bares e estabelecimentos assemelhados. 

PRAZO PARA EMENDAS 10 Dia: 

Último Dia: 

COMISSÃO DE ECONOMIA, ORÇAMENTO E FINANÇAS 

22/03/19 

04/04/19 

- PROJETO DE LEI n° 4/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) EDUARDO 
PEDROSA, que altera a Lei 5.216/ de 14 de novembro de 2013/ que instituí o Programa 
Jovem Candango e dá outras providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 10 Dia: 

Último Dia: 

15/03/19 

28/03/19 
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- PROJETO DE LEI n° 101/ 2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) ROOSEVELT 
VILELA, que institui o Programa de Incentivo à Regularização de Débitos Não Tributários 
do Distrito Federal e dá outras providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 10 Dia: 

Último Dia: 

COMISSÃO DE ASSUNTOS SOCIAIS 

25/03/19 

05/04/19 

- PROJETO DE LEI n° 177/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) HERMETO, 
que dá o nome Campo de Futebol Sr. Adelino ao campo de futebol localizado na Vila 
Cauhy- Núcleo Bandeirante. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

18/03/19 

29/03/19 

- PROJETO DE LEI n° 255/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) ROBÉRIO 
NEGREIROS, que inclui a "caminhadownN no calendário oficial de eventos do Distrito 
Federal. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

25/03/19 

05/04/19 

-PROJETO DE LEI n° 260/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) AGACIEL MAIA, 
que institui o Programa Cidade Amiga do Idoso. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

25/03/19 

05/04/19 
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- PROJETO DE LEI n° 265 /2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) HERMETO, 
que dispõe sobre direito de regresso do Distrito Federal face a agentes públicos nos danos 
causados a terceiros com dolo ou culpa. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

25/03/19 

05/04/19 

- PROJETO DE LEI no 267/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) ARLETE 
SAMPAIO, que resetva, aos negros e negras, vinte por cento das vagas oferecidas nos 
concursos públicos para provimento de cargos efetivos e empregos públicos, no âmbito 
da administração pública das autarquias, das fundações públicas, das empresas públicas, 
das sociedades de economia mista controladas pelo Distrito Federal e do Poder 
Legislativo, nos termos do que dispõe a Lei federal no 12.990, de 9 de junho de 2014. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

25/03/19 

05/04/19 

- PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR no 3/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s 
Deputado( a) IOLANDO ALMEIDA, que estabelece requisitos e critérios diferenciados para 
a concessão de aposentadoria aos setvidores públicos com deficiência, nos termos do art. 
40, § 4°, inciso I, da Constituição Federal. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

22/03/19 

04/04/19 

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATI VO n° 16/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s 
Deputado( a) JAQUELINE SILVA, que concede o Título de Cidadão Honorário de Brasília 
ao Sr. Aydson Oliveira Cruz. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

15/03/19 

28/03/19 
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- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 18/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s 
Deputado( a) IOLANDO ALMEIDA, que concede o Título de Cidadão Honorário de Brasília 
"Pós Mortem" ao Senhor José Ramalho Brasileiro. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

15/03/19 

28,f03/19 

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 21/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s 
Deputado(a) JORGE VIANNA, que concede o Título de Cidadã Honorária de Brasília ao 
Senhora Onã Silva. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

COMISSÃO DE DEFESA DO CONSUMIDOR 

22/03/19 

04/04/19 

-PROJETO DE LEI n° 239/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) JÚLIA LUCY, 
que revoga a Lei Distrital n° 2.812, de 30 de outubro de 2001. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

26/03/19 

08,f04/19 

- PROJETO DE LEI n° 240/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) JÚLIA LUCY, 
que revoga as Leis que especifica. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

26/03/19 

08/04/19 
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·PROJETO DE LEI n° 259/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) AGACIEL MAIA, 
que dispõe sobre a obrigação das operadoras de telefonia fixa ou móvel de garantirem a 
identificação das chamadas telefônicas, e dá outras providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

25/03/19 

05/04/19 

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 17/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s 
Deputado( a) JULIA LUCY, que susta a aplicação da Ordem de Serviço no 16, de 27 de 
fevereiro de 2019, da Administração Regional de Águas Claras. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

15/03/19 

28/03/19 

COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS HUMANOS, CIDADANIA, ÉTICA E 
DECORO PARLAMENTAR 

- PROJETO DE LEI n° 226/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) JÚLIA LUCY, 
que dispõe sobre aplicação de multa administrativa ao agressor das vítimas de violência 
doméstica e familiar. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

18/03/19 

29/03/19 

- PROJETO DE LEI n° 227/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado( a) ROBÉRIO 
NEGREIROS, que veda às instituições financeiras, no âmbito do Distrito Federal, de ofertar 
e celebrar contrato de empréstimo financeiro e cartão de crédito consignado com idosos, 
aposentados e pensionistas por meio de ligação telefônica. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

18/03/19 

29/03/19 
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- PROJETO DE LEI n° 236/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) JÚLIA LUCY, 
que institui a 'Semana Maria da Penha nas Escolas' a ser realizada anualmente no mês de 
novembro em todo o Distrito Federal. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

19/03/19 

01/04/19 

- PROJETO DE LEI no 238/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) JÚLIA LUCY, 
que revoga a Lei Distrital n° 6.148. de 25 de junho de 2018. 

PRAZO PARA EMENDAS 10 Dia: 

Último Dia: 

25/03/19 

05/04/19 

- PROJETO DE LEI no 247/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado( a) JAQUELINE 
SILVA, que dispõe sobre a contratação das mulheres para compor o quadro de 
funcionários. 

PRAZO PARA EMENDAS 10 Dia: 

Último Dia: 

22/03/19 

04/04/19 

- PROJETO DE LEI no 251/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) REGINALDO 
SARDINHA, que dispõe sobre a garantia de assistência psicológica sigilosa com vistas à 
redução do assédio contra mulheres no ambiente profissiona~ no âmbito da administração 
pública do Distrito Federal e dá outras providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

22/03/19 

04/04/19 

- PROJETO DE LEI n° 252/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) REGINALDO 
SARDINHA, que dispõe sobre a prioridade na entrega de medicamentos em farmácias de 
alto custo do poder Executivo e dá outras providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

22/03 /19 

04/04 /19 
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- PROJETO DE LEI n° 256/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) EDUARDO 
PEDROSA, que estabelece prioridade para realização do exame toxicológico quando se 
tratar de violência contra mulher, na rede pública de saúde do Distrito Federal, em que 
tenha sido drogada ou dopada por substâncias psicotrópicas ou sintéticas sem 
consentimento, por seu agressor. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

COMISSÃO DE ASSUNTOS FUNDIÁRIOS 

25/03/19 

05/04/19 

- PROJETO DE LEI n° 234/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) CLAUDIO 
ABRANTES, que dispõe sobre a permissão para a implantação de saneamento básico, 
especialmente redes de água e esgoto nos núcleos habitacionais de baixa renda, em 
processo de regularização, localizados em áreas de interesse social do Distrito Federal e 
dá outras providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

COMISSÃO DE SEGURANÇA 

20/03 /19 

02/04 /19 

- PROJETO DE LEI no 229/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) RAFAEL 
PRUDENTE, que dispõe sobre a obrigatoriedade da utilização de detectores de metal 
portáteis ou fixo em todos os eventos ou locais que tenham público superior a 100 pessoas 
e dá outras providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

18/03 /19 

29/03/19 

- PROJETO DE LEI n° 230/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) MARTINS 
MACHADO, que dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de detector de metal na 
porta de ingresso das escolas públicas e privadas, no âmbito do Distrito Federal. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

18/03/19 

29/03/19 
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- PROJETO DE LEI n° 246/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) JAQUELINE 
SILVA, que dispõe sobre a obrigatoriedade de os supermercados e hipermercados, 
shopping center, restaurantes, casas noturnas e estabelecimentos assemelhados, 
contratarem seguranças com formação adequada e específica para identificarem pessoas 
com transtorno menta~ no âmbito do Distrito Federal. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

22/03/ 19 

04/04/19 

- PROJETO DE LEI n° 250/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) DANIEL 
DONIZET, que altera a Lei Distrital n° 6.185, de 18 de julho de 2018, que "Proíbe a 
comercialização e o uso de cerol ou de qualquer outro material cortante em linhas de 
pipas, papagaios ou pandorgas no Distrito Federal e dá outras providências". 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E CULTURA 

22/03/ 19 

04/04/19 

- PROJETO DE LEI n° 1678/ 2017, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) RAFAEL 
PRUDENTE, que dispõe sobre a inclusão do ensino da Língua brasileira de Sinais- Libras, 
como disciplina obrigatória, nos Centros interescolares de Línguas - CIL. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Últ imo Dia: 

27/03/19 

09/04/19 

- PROJETO DE LEI n° 1958/ 2018, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) RAFAEL 
PRUDENTE, que dispõe sobre a proibição de exposição artística ou cultural com teor 
pornográfico ou vilipêndio a símbolos religiosos em espaços públicos no Distrito Federal. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Últ imo Dia: 

26/03/ 19 

08/ 04/ 19 
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- PROJETO DE lEI n° 165/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) RAFAEL 
PRUDENTE, que dispõe sobre a obrigatoriedade da rede de Hospitais da Secretaria de 
Estado de Saúde do Distrito Federal assegurarem a realização do teste de mapeamento 
genético às mulheres com elevado risco de desenvolver câncer de mama. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

20/03/19 

02/04/19 

- PROJETO DE lEI n° 233/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) FÁBIO FELIX, 
que estabelece diretrizes em relação ao Ensino de Noções Básicas sobre a Lei Maria da 
Penha nas escolas públicas do Distrito Federal. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

19/03/19 

01/04/19 

- PROJETO DE lEI n° 235/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) CLÁUDIO 
ABRANTES E ROBÉRIO NEGREIROS, que veda a utilização pelos estabelecimentos de 
ensino das redes pública e privada em funcionamento nos limites do Distrito Federal, de 
aparelhos, sejam sirenes, alarmes ou quaisquer outros capazes de produzir ruídos, com 
a finalidade indicar horários e dá outras providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

19/03/19 

01/04/19 

- PROJETO DE lEI n° 237/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado( a) JÚLIA LUCY, 
que revoga as Leis n° 5.847, de 20 de abril de 2017 e no 6.128, de 1° de março de 2018, 
que dispõe sobre obrigações impostas a empresas contratadas pelo Poder Público. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

22/03/19 

04/04/19 
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- PROJETO DE LEI n° 241/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) JÚLIA LUCY, 
que revoga as Leis n° 2.219/98, 3.413/04, 4.124/08 e 4.388/09, que dispõem sobre 
exibição de conteúdos específicos nas sessões de cinema realizadas no Distrito Federal. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

26/03/19 

08/04/19 

COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, 
TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE E TURISMO 

-PROJETO DE LEI n° 50/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado( a) DELMASSO, que 
institu~ no âmbito do Distrito Federa" a Política Comércio Solidário, para autorizar 
entidades assistenciais a expor e comercializar produtos em prédios públicos, e dá outras 
providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

26/03/19 

08/04/19 

- PROJETO DE LEI n° 242/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) DELMASSO, 
que estabelece diretrizes para a Política Distrital de Habitação Rural e dá outras 
providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

19/03/19 

01/04/19 

- PROJETO DE LEI n° 243/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) DELMASSO, 
que institu~ no âmbito do Distrito Federa" a Política Pública de Gestão de Empregos 
Rurais, Qualificação Profissiona" e a Inserção no Mercado de Trabalho, e dá outras 
providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

19/03/19 

01/04/19 
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- PROJETO DE LEI n° 244/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) DELMASSO, 
que institui, no âmbito do Distrito Federa~ a Política Distrital de Saneamento Ambiental 
Rural e dá outras providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 10 Dia: 

Último Dia: 

19/03/19 

01/04/19 

-PROJETO DE LEI n° 258/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado( a) AGACIEL MAIA, 
que institui a Delegacia de Proteção Animal no âmbito do Distrito Federal - DPADF. 

PRAZO PARA EMENDAS 1 o Dia: 

Último Dia: 

25/03/19 

05/04/19 

COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO, GOVERNANÇA, TRANSPARÊNCIA E 
CONTROLE 

- PROJETO DE LEI no 31/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) EDUARDO 
PEDROSA, que assegura a participação de representantes dos setores produtivos 
industria~ comercia~ serviços, ciência e tecnologia, em conselhos e demais órgãos de 
deliberação coletiva e dá outras providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 10 Dia: 

Último Dia: 

COMISSÃO DE TRANSPORTE E MOBILIDADE URBANA 

25/03/19 

05/04/19 

- PROJETO DE LEI n° 145/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) ROOSEVELT 
VILELA, que acrescenta dispositivo à Lei n° 5.691 de 2 de agosto de 2016 que "Dispõe 
sobre a regulamentação de prestação do Serviço de Transporte Individual Privado de 
Passageiros Baseado em Tecnologia de Comunicação em Rede no Distrito Federal e dá 
outras providências. " 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

22/03/19 

04/04/19 
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MESA DIRETORA 

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 20/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s 
Deputado( a) DELMASSO, que institui o "Prêmio Legislativo Jovem Empreendor Rural, no 
âmbito da Câmara Legislativa do Distrito Federal. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

19/03/19 

01/04/19 

- PROJETO DE RESOLUÇÃO n° 10/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) 
HERMETO, que cria o corpo musical permanente da Câmara Legislativa do Distrito 
Federal. 

PRAZO PARA EMENDAS 10 Dia: 

Último Dia: 

22/03/19 

04/04/19 

- PROJETO DE RESOLUÇÃO n° 12/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) 
ROBÉRIO NEGREIROS, que dispõe sobre a valorização das pessoas com deficiência nas 
campanhas publicitárias no âmbito da Câmara Legislativa do Distrito Federal e dá outras 
providências. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

25/03/19 

05/04/19 

- PROJETO DE RESOLUÇÃO n° 13/2019, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a) 
DELMASSO, que altera a Resolução no 284 de 2017 que institui o Comitê de Tecnologia 
da Informação da Câmara Legislativa do Distrito Federal. 

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia: 

Último Dia: 

25/03/19 

05/04/19 

NOTA- De acordo com o art. 147, do RI/CLDF, o prazo para apresentação de emendas 
junto às Comissões é de dez dias úteis. 
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Prazos para Recursos

Convocações
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Pautas
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Resultado de Pautas



DIÁRIO DA CÂMARA LEGISLATIVA

19Nº 64, Brasília, quarta-feira, 27 de março de 2019

4. PL 1130/2016, de autoria do Deputado Júlio César, que "Torna obrigatório às 
empresas do Sistema de Transporte Coletivo Interestadual separar guichê próprio para o 
exercício do direito á gratuidade pelas pessoas idosas e dá outas providências". 
Relataria: Deputado Regina Ido Sardinha 
Parecer: Pela Inadmissibilidade 
Resultado: Retirado de Pauta 

5. PL 1522/2017, de autoria da Deputada Celina Leão, que "Determina que a rede 
privada de saúde ofereça leito separado para mães de natimorto e mães com óbito fetal e, se 
necessário ou solicitado, com acompanhamento psicológico no âmbito do Distrito Federal e dá 
outras providências". 
Relataria: Deputado Reginaldo Sardinha 
Parecer: Pela Inadmissibilidade 
Resultado: Aprovado o parecer pela Inadmissibilidade 

6. PL 1524/2017, de autoria do Deputado Bispo Renato Andrade, que "Permite a 
requisição, por órgãos e entidades da Administração Pública Direta e Indireta de qualquer dos 
Poderes do Distrito Federal, de veículos apreendidos ou removidos, e dá outras providências". 
Relataria: Deputado Regina Ido Sardinha 
Parecer: Pela Inadmissibilidade 
Resultado: Aprovado o parecer pela Inadmissibilidade 

7. PL 1525/2017, de autoria do Deputado Cristiano Araújo, que "Dispõe sobre a 
proibição de fumar em praças e parques no âmbito do Distrito Federal e dá outras 
providências". 
Relataria: Deputado Reginaldo Sardinha 
Parecer: Pela Inadmissibilidade 
Resultado: Aprovado o parecer pela Inadmissibilidade 

8. PL 1659/2017, de autoria do Deputado Robério Negreiros, que "Institui o desporto 
virtual como modalidade esportiva no âmbito do Distrito Federal". 
Relataria: Deputado Reginaldo Sardinha 
Parecer: Pela Inadmissibilidade 
Resultado: Retirado de Pauta 

9. PR 60/2018, de autoria do Deputado Agaciel Maia e outros, que "Dispõe sobre as 
atribuições da Ouvidoria da Câmara Legislativa do Distrito Federal e dá outras providências". 
Relataria: Deputado Regina Ido Sardinha 
Parecer: Pela Admissibilidade na forma do Substitutivo da MD e contrário às 3 subemendas da 
CO. 
Resultado: Aprovado o parecer pela Admissibilidade na forma do Substitutivo da MO 
e contrário às 3 subemendas da CCJ. 
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10. PL 555/2015, de autoria do Deputado Rodrigo Delmasso, que "Obriga os 
promotores de eventos musicais a contratar músicos locais para abertura ou participação de 
eventos no âmbito do Distrito Federal". 
Relataria: Deputado Prof. Reginaldo Veras 
Parecer: Pela Inadmissibilidade 
Resultado: Aprovado o parecer pela Inadmissibilidade 

11. PL 1476/2017, de autoria do Deputado Chico Vigilante, que "Dispõe sobre a 
obrigação dos estabelecimentos comerciais do Distrito Federal, que disponibilizem serviço de 
entrega ( delivery) de seus produtos, de fornecerem nota fiscal ou cupom fiscal a seus clientes e 
dá outras providências". 
Relataria: Deputado Pro f. Reginaldo V eras 
Parecer: Pela Admissibilidade 
Resultado: Aprovado o parecer pela Admissibilidade 

12. PL 1585/2017, de autoria do Deputado Robério Negreiros, que "Dispõe sobre a 
obrigatoriedade de advertência quanto ao uso de anticoncepcionais por pessoas portadoras de 
Trombofilia no âmbito do Distrito Federal". 
Relataria: Deputado Pro f. Regina Ido V eras 
Parecer: Pela Inadmissibilidade 
Resultado : Retirado de Pauta 

13. PL 1902/2018, de autoria do Deputado Wellington Luiz, que "Obriga os 
estabelecimentos públicos e privados no Distrito Federal a inserir o portador de transtorno 
autista no rol elencado como atendimento prioritário, bem como a colocar nas placas de 
atendimento prioritário o símbolo mundial do autismo e dá outras providências". 
Relataria: Deputado Pro f. Regina Ido V eras 
Parecer: Pela Admissibilidade 
Resultado: Aprovado o parecer pela Admissibilidade 

14. PELO 10/2015 - Emenda Modificativa n° 01, de autoria da CEPELO, que 
"Acrescenta o inciso XXIV ao artigo 19 da Lei Orgânica do Distrito Federal". 
Relataria : Deputado Pro f. Regina Ido V eras 
Parecer: Inadmissibilidade da Emenda 01 da CEPELO 
Resultado: Aprovado o parecer pela Inadmissibilidade da Emenda 01 da CEPELO 

15. PL 1315/2016, de autoria do Deputado Delmasso, que "Altera a Lei n° 832, de 27 
de dezembro de 1994, que 'Cria a Delegacia Especial do Meio Ambiente, no âmbito da Polícia 
Civil do Distrito Federal e dá outras providências"'. 
Relataria: Deputado Daniel Donizet 
Parecer: Inadmissibilidade 
Resultado: Retirado de Pauta 
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16. PL 1426/2017, de autoria do Deputado Delmasso, que "Institui o programa 'Adote 
uma Praça', e dá outras providências". 
Relataria: Deputado Daniel Donizet 
Parecer: Inadmissibilidade 
Resultado: Retirado de Pauta 

17. PL 1473/2017, de autoria do Deputado Robério Negreiros, que '"Institui a Semana 
Distrital de Conscientização sobre a Síndrome do Ovário Policístico' - SOP no âmbito do Distrito 

Federal'". 
Relataria: Deputado Daniel Donizet 
Parecer: Admissibilidade 
Resultado: Aprovado o parecer pela Admissibilidade 

18. PL 1748/2017, de autoria do Deputado Júlio César, que "Institui e inclui no 
Calendário Oficial de Eventos do Distrito Federal o 'Dia do Trabalhador Joalheiro, Lapidário e 
Relojoeiro'". 
Relataria: Deputado Daniel Donizet 
Parecer: Admissibilidade na forma das emendas O 1 e 02 da CAS 
Resultado: Aprovado o parecer pela Admissibilidade na forma das emendas 01 e 02 
da CAS 

19. PL 1788/2017, de autoria do Deputado Wellington Luiz, que "Institui e inclui, no 
Calendário Oficial de Eventos do Distrito Federal, o dia do 'Futebol Natalino' ". 
Relataria: Deputado Daniel Donizet 
Parecer: Admissibilidade 
Resultado: Aprovado o parecer pela Admissibilidade 

20. PL 1982/2018, de autoria do Deputado Joe Valle e outros, que "Institui o projeto 
'Um Milhão de Árvores', que dispõe sobre medidas para recomposição da mata ciliar do Lago 
Paranoá por meio do plantio de mudas de árvores nativas". 
Relataria: Deputado Daniel Donizet 
Parecer: Inadmissibilidade 
Resultado: Aprovado o parecer pela Inadmissibilidade 

·~ 

Patricia Nogueira de Andrade Moraes 
Secretária da CO 

Mat. 22.233 
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Resultado de Pauta da 2a Reunião Ordinária da Comissão de Economia, 
Orcamento e Finanças 

Data : 26 de março de 2019, às 09h30 
Local: Sala de Reunião das Comissões 

Item li - Da Pauta - Matérias para discussão e votação: 

01- Leitura e aprovação da: 
• Ata da 1 a Reunião Ordinária, realizada nos dias 19 e 20/02/2019 e 
• Ata da 3a Reunião Extraordinária, realizada em 13/03/2019. 

Resultado: Atas aprovadas com 03 votos favoráveis e 02 ausências. 

02 -IND N° 47/ 2019 
Autor: Deputado Eduardo Pedrosa 

Ementa: Sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria 
de Estado de Saúde, em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que instituiu o 
Plano SOS DF, a compra emergencial de medicamentos para as Unidades 
Hospitalares de Santa Maria - RA XIII. 
Deliberação: Pela aprovação. 

03 -IND N° 74/ 2019 
Autor: Deputado Eduardo Pedrosa 

Ementa: Sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria 
de Estado de Saúde, em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que instituiu o 
Plano SOS DF, a compra emergencial de medicamentos para as Unidades 
Hospitalares do Distrito Federal. 
Deliberação: Pela aprovação. 

04 -IND N° 249/2019 
Autor: Deputado Eduardo Pedrosa 
Ementa: Sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria 
de Estado de Saúde, em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que instituiu o 
Plano SOS DF, a compra emergencial de materiais básicos para as Unidades 
Hospitalares do Distrito Federal. 
Deliberação: Pela aprovação. 

os -IND N° 363/ 2019 
Autor: Deputado Hermeto 

Ementa: Sugere ao Poder Executivo do DF encaminhar junto ao Governo Federal 
proposição para corrigir indevida dedução de imposto de renda dos Policiais Militares 
e Bombeiros Militares no recebimento da Gratificação de Serviço Voluntário. 
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Deliberação: Pela aprovação. 
Resultados: Todas as Indicações (itens 02, 03, 04 e OS) aprovadas com 03 
votos favoráveis e 02 ausências. 

06- PL N° 875/2016 
Autor: Deputado Bispo Renato Andrade 
Relator: Deputado José Gomes 
Ementa: Concede desconto, ao idoso, no preço cobrado pelo fornecimento de 
refeição nos restaurantes comunitários do Distrito Federal. 
Parecer: Pela inadmissibilidade. 
Resultado: Retirado de pauta. 

07- PL N° 528/2015 
Autor: Deputado Bispo Renato Andrade 
Relator: Deputado Eduardo Pedrosa 
Ementa: Incentiva o emprego de jovens e idosos mediante a concessão de benefício 
fiscal à pessoa física ou jurídica contratante (vale emprego). 
Parecer: Pela inadmissibilidade. 
Resultado: Aprovado com 03 votos favoráveis e 02 ausências. 

08- PL N° 793/2015 
Autora: Deputada Luzia de Paula 
Relator: Deputado Eduardo Pedrosa 
Ementa: Institui a carteira de identificação para paciente com diabetes, no âmbito 
do Distrito Federal. 
Parecer: Pela inadmissibilidade. 
Resultado: Aprovado com 03 votos favoráveis e 02 ausências. 

09- PL N° 947/2016 
Autor: Deputado Julio Cesar 
Relator: Deputado Eduardo Pedrosa 
Ementa: Dispõe sobre o conflito de interesses após o exerCICIO de cargo ou 
emprego no âmbito do Poder Executivo e dá outras providências. 
Parecer: Pela admissibilidade. 
Resultado: Aprovado com 03 votos favoráveis e 02 ausências. 

Brasília, 22 de março de 2019. 

l~ouza 
Secretária 

Comissão de Economia, Orçamento e Finanças 
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RESULTADO DA PAUTA DA 2a REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 
PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA OITAVA LEGISLATURA DA 
COMISSÃO DE ASSUNTOS SOCIAIS, A REALIZADA EM 12 DE 
MARÇO DE 2019 (TERÇA-FEIRA) - ÀS 11:30 HORAS, NA SALA DE 
REUNIÕES DAS COMISSÕES, TÉRREO SUPERIOR. 

I- COMUNICADOS 

11 - EXPEDIENTE 

1. Apreciação do Parecer do Projeto de Lei n°166/2019 de autoria do Poder 
Executivo. Que altera a Lei n°5.294, de 13 de fevereiro de 2014, que dispõe 
sobre os Conselhos Tutelares do DISTRITO FEDERAL. 

Relatória: Deputado Martins Machado. 

Parecer: Pela aprovação acatando a emenda 01. 

Rejeitadas emendas 2,3 e 4. 

Retiradas emendas 5, 6 e 7. 

RESULTADO: APROVADO. 



DIÁRIO DA CÂMARA LEGISLATIVA

25Nº 64, Brasília, quarta-feira, 27 de março de 2019

RESULTADO DA PAUTA DA 1a REUNIÃO ORDINÁRIA DA 
PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA OITAVA LEGISLATURA DA 
COMISSÃO DE ASSUNTOS SOCIAIS, A REALIZADA EM 13 DE 
MARÇO DE 2019 (QUARTA-FEIRA) - ÀS 10:00 HORAS, NA SALA 
DE REUNIÕES DAS COMISSÕES, TÉRREO SUPERIOR. 

I - EXPEDIENTE 

1. Leitura e aprovação das Atas da: 

• 1 a Reunião Extraordinária, realizada em 13/02/2019. 

• RESULTADO: APROVADA 

11 - Discussão e Votação da Proposição a seguir: 

1. Apreciação do Parecer do Projeto de Lei n° 69/2019 de autoria 
do Poder Executivo que " Dispõe sobre a extinção da Agência de 
Fiscalização do Distrito Federal e a criação da Secretaria de Estado de 
Proteção da Ordem Urbanística do Distrito Federal - DF LEGAL. 

Relatoria: Deputado Martins Machado 

Parecer: Pela aprovação. 

RESULTADO: RETIRADO 

2. Apreciação do Parecer do Projeto de Lei n° 111/2019 de autoria 
do Poder Executivo, que "Instituiu o serviço voluntário no âmbito da 
Secretaria de Estado de Segurança Pública do Distrito Federal, e dá 
outras providências". 

Relatoria: Deputado Martins Machado 

Parecer: Pela aprovação. 

RESULTADO: RETIRADO 

3. Apreciação do Parecer do Projeto de Lei n° 04/2019 de autoria 
do Deputado Eduardo Pedrosa que " Altera a Lei 5.216, de 14 de 
novembro de 2013, que institui o Programa Jovem Candango e dá 
outras providências". 

Relato ria: Deputado José Gomes 

Parecer: Pela aprovação do projeto. 
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RESULTADO APROVADO. 

4. Apreciação do Parecer do Projeto de Lei n° 05/2019 de autoria 
do Deputado Iolando Almeida que "Dispõe sobre o direito da pessoa 
com deficiência de efetuar a compra de ingressos na internet" 

Relatoria: Deputado José Gomes 

Parecer: Pela aprovação do projeto. 

RESULTADO APROVADO 

S. Apreciação do Parecer ao Projeto de Lei n° 170/2015 de autoria 
do Deputado Rafael Prudente que "Dispõe sobre a instalação de 
equipamentos de Esporte e Lazer desenvolvidos para utilização por 
pessoas com deficiência ou com mobilidade reduzida em parques, 
praças e outros locais públicos". 

Relatoria: Deputado Iolando almeida 

Parecer: Pela aprovação do projeto, na forma do substitutivo 

aprovado por esta comissão, e da subemenda aprovada pela CCJ. 

RESULTADO APROVADO 

6. Apreciação do Parecer do Projeto de Lei n° 226/2015 de autoria 
da Deputada Luzia de Paula que "Dispõe sobre o Mapa de Exclusão 
Social do Distrito Federal e dá outras providências". 

Relatoria: Deputado Fabio Felix 

Parecer: Pela aprovação do projeto. 

RESULTADO APROVADO 

7. Apreciação do Parecer do Projeto de Lei n° 464/2015 de autoria 
da Deputada Liliane Roriz que "altera a Lei no5.294, de 13 de 
fevereiro de 2014, que "Dispõe sobre conselhos tutelares do Distrito 
Federal e dá outras providências". 

Relatoria: Leandro Grass 

Parecer: Pela rejeição do projeto. 

RESULTADO APROVADO 
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8. Apreciação do Requerimento 44/2019 de autoria do Deputado 
Robério Negreiros que "Requer a constituição da comissão de 
defesa dos direitos da pessoa com deficiência". 

RESULTADO: RETIRADO 

9. Apreciação do Requerimento 70/2019 de autoria do Deputado 
Delmasso e outros, que "Requer a constituição de Comissão 
Especial em defesa dos Direitos da Pessoa com epilepsia". 

RESULTADO: RETIRADO 

10. Apreciação do Requerimento 99/2019 de autoria da Deputada 
Júlia Lucy, que "Requer a constituição da Comissão Especial da 
Primeira Infância no âmbito do Distrito Federal e RIDE". 

RESULTADO: RETIRADO 

11. Apreciação da Indicação n° 06/2019 de autoria do Deputado 
Leandro Grass, que " Sugere a Companhia de Desenvolvimento do 
Planalto Central - CODEPLAN, a inclusão, em seus instrumentos de 
pesquisa, tais como a PDAD E PMAD, de questionário contemplando a 
incidência de casos de pessoas com deficiência nos domicílios 
pesquisados, em especial para identificar a população de pessoas 
comTranstorno do Espectro Autista - TEA e outros transtornos do 
desenvolvimento". 

RESULTADO APROVADO 

12. Apreciação da Indicação no 08/2019 de autoria da Deputada 
Arlete Sampaio, que "Sugere ao Governo do Distrito Federal, a 
imediata reabertura da Casa da Mulher Brasileira". 

13. 

RESULTADO APROVADO 

Apreciação da Indicação n° 09/2019 de autoria da Deputada 
Arlete Sampaio, que "Sugere ao Departamento de Trânsito do 
Distrito Federal a instalação de semáforos e de redutores de 
velocidade nas proximidades do Campus de Ceilândia da Universidade 
de Brasília". 

RESULTADO APROVADO 
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14. Apreciação da Indicação n° 36/2019 de autoria do Deputado 
Reginaldo Sardinha, que "Sugere ao Poder Executivo, por 
intermédio da Secretaria de Estado da Justiça e Cidadania, ações em 
comunidades vulneráveis em todo o Distrito Federal". 

RESULTADO APROVADO 

15. Apreciação da Indicação n° 80/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Social, a formulação de programas sociais de atendimento à família 
na Região Administrativa do Itapoã - RA XXVIII". 

RESULTADO APROVADO 

16. Apreciação da Indicação n° 81/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Transporte e Mobilidade, a 
implantação de abrigos de passageiros na Região Administrativa do 
Itapoã- RA XXVIII". 

RESULTADO APROVADO 

17. Apreciação da Indicação n° 100/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo, por intermédio 
do Departamento Nacional de Infraestrutura Terrestre - DNIT, a 
elaboração de políticas públicas de melhoria no tráfego de veículos 
nas rodovias BR- 040 e BR- 050 na região do Entorno e do Distrito 
Federal". 

RESULTADO APROVADO 

18. Apreciação da Indicação n° 102/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo, por intermédio do 
Departamento de Estrada e Rodagens - DER -DF, a realização de 
estudos de viabilidade técnica para abertura de uma vicinal de ligação 
entre o Recanto Buritis e a BR-060, na região administrativa do Gama -
RA II". 

RESULTADO APROVADO ~ 
19. Apreciação da Indicação n• 122/2019 de autoria do DeL do 

Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio do Departamento de Estradas e Rodagens -
DER-DF, a realização de estudos de viabilidade técnica para abertura 

4 
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de uma Vicinal de ligação entre o Serra Dourada e a Escola Classe 
Ponte Alta- VC- 381, na Região Administrativa do Gama- RA 11". 

RESULTADO APROVADO 

20. Apreciação da Indicação n° 125/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado da Casa Civil, a 
implantação de um complexo de Educação, Cultura, Esporte e Lazer 
denominado "Leste Culturall/ na Região Administrativa do Gama RA 
nu. 

21. 

22. 

23. 

24. 

RESULTADO APROVADO 

Apreciação da Indicação n° 130/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Economia, 
Desenvolvimento, Inovação, Ciência e Tecnologia, a implantação da 
Área de Desenvolvimento Econômico_ ADE, entre o presídio feminino 
e a rodovia DF - 483 na Região Administrativa do Gama - RA II 11

• 

RESULTADO APROVADO 

Apreciação da Indicação n° 131/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado da Casa Civil, a 
implantação de um complexo de Educação, Cultura, Esporte e Lazer 
na Região Administrativa do Gama -RA 11 11

• 

RESULTADO APROVADO 

Apreciação da Indicação n° 138/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio do Departamento de Estradas e Rodagens -
DER - DF, a complementação da marginal da rodovia DF- 480 na 
Região Administrativa do Gama - RA 11". 

RESULTADO APROVADO 

Apreciação da Indicação n° 159/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado da Casa Civil, a 
criação da Gerência de Áreas Rurais no quadro da Administração 
Regional do Paranoá - RA vn~~. 
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RESULTADO APROVADO 

25. Apreciação da Indicação n° 160/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Agência de Fiscalização AGEFIS, a 
Fiscalização e o controle dos veículos automotores de publicidade e 
propaganda na Região Administrativa do Paranoá - RA VII". 

RESULTADO APROVADO 

26. Apreciação da Indicação n° 162/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado Transporte e 
Mobilidade, a implantação de um abrigo de passageiros no 
entroncamento entre as DF -445 e DF - 435 no INCRA 08, Região 
Administrativa de Brazlândia - RA IV". 

RESULTADO APROVADO 

27. Apreciação da Indicação n° 163/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado Transp.orte e 
Mobilidade, a implantação de um abrigo de passageiros em frente ao 
Lote 01 da QR. 13 no INCRA 08, Região Administrativa de Brazlândia 
- RA IV". 

28. 

29. 

RESULTADO APROVADO 

Apreciação da Indicação n° 164/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio do Departamento de Estradas e Rodagens -
DER, a pavimentação asfáltica da rodovia DF - 430, no sentido 
Brazlândia /Lago Oeste, na Região Administrativa de Brazlândia - RA 
IV". 

RESULTADO APROVADO ~ 
Apreciação da Indicação n° 169/2019 de autoria do ~~do 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo Po~~!trito 
Federal por intermédio do Departamento de Estradas e Rodagens -
DER- DF, o recapeamento da rodovia DF- 430, no sentido Brazlândia/ 
Taguatinga, na Região Administrativa de Brazlândia - RA IV". 

RESULTADO APROVADO 
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30. Apreciação da Indicação n° 197/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Social, a implantação de Centro de Referência em Assistência Social 
CRAS, e de Centro de Convivência - CECON no Arapoanga, Região 
Administrativa de Planaltina - RA VI". 

RESULTADO APROVADO 

31. Apreciação da Indicação n° 198/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Social, a implantação de Centro de Referência em Assistência Social 
CRAS, e de Centro de Convivência - CECON no Jardim Roriz, Região 
Administrativa de Planaltina - RA VI". 

RESULTADO APROVADO 

32. Apreciação da Indicação n° 199/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Social, a implantação de Centro de Referência em Assistência Social -
CRAS, e de Centro de Convivência - CECON no Buriti IV, Região 
Administrativa de Planaltina - RA VI". 

RESULTADO APROVADO 

33. Apreciação da Indicação n° 201/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado Transporte e 
Mobilidade, a expansão das linhas de metrô para as RA's das Saídas 

Norte do Distrito Federal". /. ~· 
RESULTADO APROVADO "\_ 

34. Apreciação da Indicação n° 202/2019 de autoria do Dê.putado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado Transporte e 
Mobilidade, a expansão das linhas de veículos Leve sobre Pneus -
VLP, para as RA's da Saída Norte do Distrito Federal". 

RESULTADO APROVADO 
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35. Apreciação da Indicação n° 217/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Economia, 
Desenvolvimento, Inovação, Ciência e tecnologia o encaminhamento 
de minuta de projeto de lei para reavaliação e renovação dos 
incentivos concedidos aos empresários contemplados pelo Programa 
PRÓ-DF 11". 

RESULTADO APROVADO 

36. Apreciação da Indicação n° 223/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Economia, 
Desenvolvimento, Inovação, Ciência e Tecnologia, a formulação de 
políticas públicas de incentivo à geração de emprego e renda na 
Região Administrativa do Itapoã - RA XXVIII". 

RESULTADO APROVADO 

37. Apreciação da Indicação n° 231/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Esportes, a 
implantação de programas de incentivo ao esporte na Região 
Administrativa de Planaltina- RA VI". 

RESULTADO APROVADO 

38. Apreciação da Indicação n° 240/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Desenvolvimento Social, a 
ampliação das unidades dos Centros de Referência Especializado de 
Assistência Social na Região Administrativa de Planaltina- RA VI~~ 

RESULTADO APROVADO )li!( 

39. Apreciação da Indicação n° 241/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Social, a implantação do Centro Pop na Região Administrativa de 
Planaltina - RA VI". 

RESULTADO APROVADO 
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40. Apreciação da Indicação n° 242/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal 
por intermédio da Secretaria de Estado de Desenvolvimento Social, a 
retomada dos programas sociais de amparo aos moradores carentes do 
DF". 

RESULTADO APROVADO 

41. Apreciação da Indicação n° 244/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Social, o incentivo aos projetos de combate a drogadição no âmbito 
do Distrito Federal". 

RESULTADO APROVADO 

42. Apreciação da Indicação n° 246/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Social, a implantação de Centro de Referência em Assistência Social -
CRAS, e de Centro de Convivência -CECON na Estância, Região 
Administrativa de Planaltina - RA VI". 

43. 

44. 

RESULTADO APROVADO 

Apreciação da Indicação n° 247/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Social, a implantação de Centro de Referência em Assistência Social -
CRAS, e de Centro de Convivência - CECON no Vale do Amanhecer, 
Região Administrativa de Planaltina - RA VI". 

RESULTADO APROVADO Jt 
Apreciação da Indicação no 252/2019 de autoria do D ' utado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Justiça e 
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Cidadania, a aquisição de mobiliário necessano para o 
desenvolvimento das atividades do Conselho Tutelar da Região 
Administrativa do Paranoá- RA VII". 

RESULTADO APROVADO 

45. Apreciação da Indicação n° 389/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 

Federal por intermédio da Administração Regional de Ceilândia - RA 
IX, o permanente funcionamento do Centro Comunitário do 
Condomínio Prive nesta RA". 

RESULTADO APROVADO 

46. Apreciação da Indicação n° 422/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Social, a intensificações das ações de atendimento à moradores de 
rua na Região Administrativa de Brasília- RA I". 

RESULTADO APROVADO 

47. Apreciação da Indicação n° 429/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Social, intensificações das ações de atendimento à moradores de rua 
na Região Administrativa de Sobradinho - RA V". 

RESULTADO APROVADO 

48. Apreciação da Indicação n° 435/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio do Departamento de Trânsito - DETRAN, a 
instalação e revitalização das placas de endereçamento da Vila 
Telebrasília, Região Administrativa de Brasília - RA 1". 

RESULTADO APROVADO 
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49. Apreciação da Indicação n° 436/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio do Departamento de Trânsito - DETRAN, a 
pintura de vagas de estacionamento em toda a Rua 01, na Vila 
Telebrasília, na Região Administrativa de Brasília - RA I". W· 
RESULTADO APROVADO ~ 

50. Apreciação da Indicação n° 451/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio do Departamento de Estradas e Rodagens -
DER, a pavimentação asfáltica da rodovia DF- 440 no trecho entre a 
Portaria do Condomínio RK e a Escola Classe Rural Santa Helena, na 
Região Administrativa de Sobradinho- RA V". 

RESULTADO APROVADO 

51. Apreciação da Indicação n° 458/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Social, a intensificações das ações de atendimento a moradores de 
rua na Região Administrativa do Cruzeiro - RA XI". 

RESULTADO APROVADO 

52. Apreciação da Indicação n° 463/2019 de autoria do Deputado 
Eduardo Pedrosa, que "Sugere ao Poder Executivo do Distrito 
Federal por intermédio da Administração Regional do Cruzeiro - RA 
XI, a implantação de Centros Comunitários de Convivência nesta RA". 

RESULTADO APROVADO 
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RESULTADO DE PAUTA DA 2a REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO 
DE SEGURANÇA DA 

Local: 
Data: 

1a SESSÃO LEGISLATIVA DA sa LEGISLATURA DA 

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL 

Auditório da Câmara Legislativa do Distrito Federal. 
Realizada em: 21 de março de 2019 (quinta-feira), às 10h. 

I- EXPEDIENTES 

1- Leitura e votação da Ata da 1 a Reunião Extraordinária realizada em: 12/02/2019. 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

11- COMUNICADOS 

III- MATÉRIAS PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

1. PROJETO DE LEI N° 101/2019, de autoria do Deputado Roosevelt Vilela, 
que "institui o programa de incentivo à regularização de débitos não tributários do 
Distrito Federal e dá outras providências". 

Relator (a): Deputada Teima Rufino. 
Parecer: Pela aprovação da matéria 

RESULTADO: APROVADO COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

2. PROJETO DE LEI NO 111/2019, Do Poder Executivo, que "institui o serviço 
voluntário no âmbito da Secretaria de Estado de Segurança Pública do Distrito 
Federal, e dá outras providências". 

Relator (a): Deputado Roosevelt Vilela 
Parecer: Pela aprovação da matéria na forma do substitutivo. 

RESULTADO: CONCEDIDO VISTAS AO DEPUTADO ROBÉRIO 
NEGREIROS. 

3. Indicação no 561/2019, de autoria do Deputado Daniel Donizet, que "sugere 
ao Poder Executivo do Distrito Federal que, por intermédio da Secretaria de Estado 
de Segurança Pública, amplie o horário de atendimento para 24 horas da 14a 
Delegacia de Polícia e da 20a Delegacia de Polícia, ambas localizadas na Região 
Administrativa do Gama - RA II". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 
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4. Indicação n° 48/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que "sugere 
ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de Estado de 
Segurança, em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que instituiu o plano 
SOS DF, a reabertura do posto policial da quadra 206 na Região Administrativa de 
Santa Maria- RA XIII". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

S. Indicação n° 50/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que "sugere 
ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de Estado de 
Segurança, em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que instituiu o plano 
SOS DF, a imediata renovação dos contratos vigentes ou a elaboração de novos 
processos de contratação de empresas para manutenção das viaturas da Polícia 
Militar do Distrito Federal". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

6. Indicação n° 51/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que "sugere 
ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de Estado de 
Segurança, em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que instituiu o plano 
SOS DF, a imediata renovação da frota de viaturas da Polícia Civil". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

7. Indicação n° 52/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que "sugere 
ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de Estado de 
Segurança, em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que instituiu o plano 
SOS DF, a imediata reabertura das delegacias de Polícia Civil 24 horas". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

8. Indicação n° 53/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que "sugere 
ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de Estado de 
Segurança, em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que instituiu o plano 
SOS DF, a imediata contratação de Policiais Civis aprovados em concurso, bem como 
o lançamento de novos editais de concurso público para esta carreira". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

9. Indicação n° 65/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que "sugere 
ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de Estado de 
Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o plano SOS 
DF, a revitalização do posto policial das quadras 216/316 na Região Administrativa 
de Santa Maria - RA XIII". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 
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10. Indicação n° 73/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que 
"sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de 
Estado de Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o 
plano SOS DF, a intensificação das rondas ostensivas na Região Administrativa de 
Santa Maria- RA XIII". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

11. Indicação no 174/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que 
"sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de 
Estado de Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o 
plano SOS DF, a imediata reativação da 18° delegacia de Polícia Civil de Brazlândia 
24 horas". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

12. Indicação n° 195/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que 
"sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de 
Estado de Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o 
plano SOS DF, a elaboração de políticas públicas de parceria entre as forças policiais 
do Distrito Federal e de Goiás para a diminuição dos índices de criminalidade na 
região do entorno". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

13. Indicação n° 219/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, sugere 
ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de Estado de 
Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o plano SOS 
DF, a intensificação das rondas ostensivas no terminal de passageiros da Região 
Administrativa de Santa Maria- RA XIII". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

14. Indicação n° 253/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, sugere 
ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de Estado de 
Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o plano SOS 
DF, a intensificação do Policiamento Escolar na porta das escolas da Região 
Administrativa de Santa Maria - RA XIII". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

15. Indicação n° 383/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que 
"sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de 
Estado de Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o 
plano SOS DF, a intensificação das rondas ostensivas no Condomínio Prive, Região 
Administrativa de Ceilândia - RA IX". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 
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16. Indicação n° 390/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que 
"sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de 
Estado de Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o 
plano SOS DF, a reforma da escola da rede pública de ensino do Condomínio Prive 
na Ceilândia, RA IX. " 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

17. Indicação n° 402/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que 
"sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de 
Estado de Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o 
plano SOS DF, a intensificação das rondas ostensivas no Paranoá Parque, Região 
Administrativa do Paranoá - RA VII. " 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

18. Indicação n° 412/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que 
"sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de 
Estado de Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o 
plano SOS DF, a intensificação das rondas ostensivas na Região Administrativa de 
Taguatinga - RA III. " . 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

19. Indicação n° 414/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que 
"sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de 
Estado de Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o 
plano SOS DF, a intensificação das rondas ostensivas na Região Administrativa de 
Ceilândia - RA IX". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

20. Indicação n° 415/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que 
"sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de 
Estado de Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o 
plano SOS DF, a implantação de posto policial na comunidade Nova Petrópolis, 
Região Administrativa de Sobradinho- RA V." 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

21. Indicação no 421/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que 
"sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de 
Estado de Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o 
plano SOS DF, a intensificação das rondas ostensivas na Região Administrativa de 
Brasília - RA I." 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 
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22. Indicação n° 433/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que 
"que "sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de 
Estado de Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o 
plano SOS DF, a intensificação das rondas ostensivas na Região Administrativa de 
Sobradinho- RA V.". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

23. Indicação n° 441/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que 
"que "sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de 
Estado de Segurança em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que institui o 
plano SOS DF, a construção de posto policial na Vila Telebrasília, Região 
Administrativa de Brasília - RA I.". 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

24. Indicação n° 452/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que 
"sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de 
Estado da Casa Civil, a disponibilização de quadros de vigilantes patrimoniais para 
a feira permanente da Região Administrativa de Brazlândia- RA IV. " 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

25. Indicação no 459/2019, de autoria do Deputado Eduardo Pedrosa, que 
"sugere ao Poder Executivo do Distrito Federal por intermédio da Secretaria de 
Estado de Segurança, em consonância com o Decreto n° 39.615/2019 que instituiu 
o plano SOS DF, a intensificação das rondas ostensivas na Região Administrativa do 
Cruzeiro - RA XI. " 

RESULTADO: APROVADA COM 4 VOTOS FAVORÁVEIS E 1 AUSÊNCIA. 

JOSÉ F~J ' DE OLIVEIRA 
Secre_!?~~mi sãu_d~~urança 
4:-~_,ícula: 22.35/ 
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Designação de Relatorias
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DESIGNAÇÃO DE RELATORIA 

De ordem do Excelentíssimo Senhor Presidente da Comissão de Assuntos 
Fundiários, Deputado Hermeto, nos termos do art. 90, inciso I e art. 162, § 1°, 
inciso VI do Regimento Interno, informo que a proposição relacionada foi 
distribuída ao membro desta Comissão, para proferir parecer em regime de 
urgência: 

Deputado 
Hermeto 

PL 69/2019 

DESIGNAÇÃO DE RELATORIA 

De ordem do Excelentíssimo Senhor Presidente da Comissão de 
Desenvolvimento Econômico Sustentável, Ciência, Tecnologia, Meio Ambiente e 
Turismo, Deputado Eduardo Pedrosa, nos termos do art. 78, inciso VI do Regimento 
Interno, informo que as proposições relacionadas foram distribuídas aos membros 
desta Comissão, para proferir parecer no prazo de 27/03/2019 a 09/04/2019. 

Deputado Deputada Deputado Deputado Deputada 
Eduardo Jaqueline Silva Delmasso Robério Júlia Lucy 
Pedrosa N~reiros 

PL 176/2019 PL 185/2019 PL 170/2019 PL 182/2019 PL 217/2019 
PL 202/2019 PL 199/2019 
PL 207/2019 PL 203/2019 

PL 215/2019 
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LEiõiSUUIVA 

REDESIGNAÇÃO DE RELATORIA 

De ordem do Excelentíssimo Senhor Presidente da Comissão de 
Desenvolvimento Econômico Sustentável, Ciência, Tecnologia, Meio Ambiente e 
Turismo, Deputado Eduardo Pedrosa, nos termos do art. 78, inciso VI do Regimento 
Interno, informo que as proposições relacionadas foram distribuídas aos membros 
desta Comissão, para proferir parecer no prazo de 27/03/2019 a 09/04/2019: 

Deputado Deputada Deputado Deputado Deputada Júlia 
Eduardo Jaqueline Silva Delmasso Robério Lucy 
Pedrosa Neareiros 

PL 734/2015 PL 2050/2018 PL 554/2015 PLC 75/2016 PL 1599/2017 
PL 1197/2016 PL 1083/2016 

) 

Alex L I acedo 
Secretári - CDESCTMAT 

COMISSÃO DE TRANSPORTE E MOBILIDADE URBANA - CTMU 

DESIGNAÇÃO DE RELATORES 

De ordem do Presidente da Comissão de Transporte e Mobilidade Urbana -

CTMU, Deputado Valdelino Barcelos, nos termos do Art. 78, inciso VI e XIII, do 

Regimento Interno da CLDF, informamos que as proposições abaixo relacionadas 

foram distribuídas ao Sr. Dep. Reginaldo Sardinha, para proferir parecer em 

tramitação em conjunta. 

PRAZO PARA PARECER: 1 dia útil, a partir de 27/ 03/ 2019 

DEPUTADO 

REGINALDO 
SARDINHA 

PL n° 14/2019 

PL n° 123/2019 

Brasília-DF, 26 de março de 2019. 

Mat. 22501 
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Atas - Comissões

ATA DA 4a REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 

JUSTIÇA, DA P SESSÃO LEGISLATIVA DA sa LEGISLATURA, REALIZADA EM 

19 DE MARÇO DE 2019. 

Aos dezenove dias do mês de março de dois mil e dezenove, às dez horas e 
quarenta minutos, na Sala de Reunião das Comissões da Câmara Legislativa do 
Distrito Federal, o Presidente da Comissão, Deputado Reginaldo Sardinha, abriu a 
Quarta Reunião Ordinária da Comissão. Presentes os Deputados Martins Machado, 
Daniel Donizet. Justificada a fa lta do Deputado Professor Reginaldo Veras. A Ata 
da 3a Reunião Ordinária, rea lizada em 12 de março de 2019, foi dada por lida e 
aprovada, por três votos favoráveis e duas ausências. Os membros da comissão 
acordaram que quando o Relator não estiver presente em reunião, outro membro 
poderá assumir a relataria adhoc. O Presidente pergunta se há mais algum 
comunicado e informa que foram retirados de pauta os itens no 0 1, 06, 19 e 21. 
O Deputado Martins Machado assumiu a presidência e colocou em apreciação o 
Item 02- PL 224/2019, de autoria do Poder Execut ivo, que "Altera a Lei n° 
3.804, c.Je 8 de fevereiro de 2006, que dispõe quanto ao Imposto sobre a 
Transmissão Causa Mortis e Doação de Quaisquer Bens ou Direitos - ITCD", 
relataria: Deputado Reginaldo Sardinha. Parecer: Parecer: Pela Admissibilidade, 
acatada a emenda 03, e a apreciação da emenda 04 ficou para ser apreciada em 
plenário. Resultado: Aprovado o parecer pela Admissibilidade, acatada a 
emenda O, ficando a emenda 04 para apreciação em plenário com 03 
votos favoráveis e 2 ausências. O Presidente registra a presença do Deputado 
Roosevelt Vilela. Item 03 -PL 225/ 2019, de autoria do Poder Execut ivo, que 
"Altera a Lei n° 3.830, de 14 de março de 2006, que dispõe quanto ao Imposto 
sobre a Transmissão 'Inter Vivos' de Bens Imóveis e de Direitos a eles Relativos -
ITE3I'', relataria: Deputado Regina Ido Sardinha. Parecer: Pela Admissibi lidade, 
acatadas as emendas O 1 da CEOF e 03 de plenário, ficando emenda 02 para 
apree~açao em plenário. Resultado: Aprovado o pa recer pela 
Admissibi lidade, acatadas as emendas 01 da CEOF e 0 3 de plenário, 
ficando a emenda 0 2 para apreciação em plenário com 04 votos 
favoráveis e 01 ausência. Item 04- Pl 392/2015, de autoria do Deputado 
Rodrigo Delmasso, que "Proíbe a comercialização de cigarros e de derivados do 
tabaco em um raio de duzentos metros das instituições de ensino do Distrito 
Federal", relataria: Deputado Regina Ido Sardinha. Parecer: Pela Admissibilidade. 
Resultado : Aprovado o parecer pela Adm issibilidade com 04 votos 
favoráveis c 01 ausência. Item 05 - PL 2.044/2018, de autoria do 
Deputado Robério Negreiros, que "Institui o Dia Distrital do Frentista e dos 
Trabalhadores de Postos de Combustíveis e dá outras providências ", relataria: 
Deputado Reginaldo Sardinha. Parecer: Pela Admissibilidade na forma das 
emendas 01 e 02 da CO. Resultado: Aprovado o parecer pela 
Admissib i lidade na forma das emendas 01 e 0 2 da CCJ com 04 votos 
favoráve is e 01 ausência. O Deputado Reginaldo Sardinha reassume a 
presidência. Item 07 - PL 1.821/2017, de autoria do Deputado Joe Valle, 
que "Estabelece Diretrizes para a elaboração e comercialização de queijos 
artesanais no âmbito do Distrito Federal e dá outras providências", relataria: 
Deputado Martins Machado. Parecer: Pela Inadmissibilidade. O deputado J\1r 
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Roosevelt Vilela se manifestou contrário ao voto do relator. Resultado: 
Aprovado o parecer pela Inadmissibil idade com 03 votos favoráveis, 01 
voto contrário e 01 ausência. Item 08 - Pl 1.205/2016, de autoria do 
Deputado Robério Negreiros, que "Institui o Dia Distrital da Vigilância Sanitária 
e dá outras providências", relataria: Deputado Daniel Donizet. Parecer: Pela 
Admissibil idade. Resultado: Aprovado o parecer pela Adm issibilidade, com 
04 votos favoráveis e 01 ausência. Item 09- Pl1.222/2016, de autoria do 
Deputado Delmasso, que "Institui e inclui no Calendário Oficial do Distrito 
Federal o dia do Discipulador", relataria: Deputado Daniel Donizet. Parecer: Pela 
Admissibi lidade. Resultado: Aprovado o parecer pela Admissibilidade, com 
04 votos favoráveis e 01 ausência. Item 10 - PL 1.404/2017, de autoria 
do Deputado Delmasso, que "Institui a Campanha Coração Azul contra o Tráfico 
de Pessoas e dá outras providências", relataria: Deputado Daniel Donizet ad hoc. 
Parecer: Pela Admissibilidade. Resultado : Aprovado o parecer pela 
Admissibilidade, com 04 votos favoráve is e 01 ausência. Item 11 - PL 
1.050/2016, de autoria do Deputado Rodrigo Delmasso, que "Dispõe sobre o 
Programa Cães de Praça no âmbito do Distrito Federal, e dá outras providências", 
relataria AdHoc. Deputado Daniel Donizet. Parecer: Pela Admissibilidade. 
Resultado : Aprovado o parecer pela Admissibilidade, com 04 votos 
favoráveis e 01 ausência . Item 12 - Pl 358/2015~. de autoria da Deputada 
luzia de Paula, que "Dispõe sobre o patrocínio de eventos estudantis por 
empresas que produzem ou distribuem bebidas alcoólicas ou produtos derivados 
do tabaco, no âmbito do Distrito Federal, e dá outras providências", relataria: 
Deputado Roosevelt Vilela. Parecer: Pela Admissibilidade. Resultado: Aprovado 
o parecer pela Adm issibi lidade, com 04 votos favoráve is e 01 ausência. 
Item 13- Pl 440/2015, de autoria da Deputada Luzia de Paula, que "Altera 
a Lei n° 3.977, de 29 de março 2007, que 'Institui o registro de bens culturais de 
natureza imaterial que consti tuem patrimônio artístico, cultural e histórico do 
Distrito Federal."', relataria: Deputado Roosevelt Vilela. Parecer: Pela 
Admissibilidade na forma da emenda 01 da CESC. Resultado: Aprovado o 
parecer pela Admissibilidade na forma da emenda 01 da CESC, com 04 
votos favoráveis e 01 ausência. Item 14 -Pl 484/2015, de autoria da 
Deputada luzia de Paula, que "Dispõe sobre a defesa do consumidor 
adquirente de imóvel da Companhia Imobiliária de Brasília (TERRACAP)". 
Relataria: Deputado Roosevelt Vilela. Parecer: Pela Admissibilidade na forma das 
emendas 01 e 02 da coe. Resultado: Retirado de pauta a pedido do 
relator. Item 15 - PL 691/2015, de autoria do Deputado Robério 
Negreiros, que "Institui o Dia Distrital do Nanismo no Distrito Federal a ser 
comemorado no dia 25 de outubro", relataria: Deputado Roosevelt Vilela. Parecer: 
Pela Admissibilidade. Resultado: Aprovado o parecer pela Admissibilidade, 
com 04 votos favoráveis e 01 ausência. Item 16 - Pl 953/2016, de 
autoria da Deputada Luzia de Paula, que "Dispõe sobre o plantio de árvores ao 
longo das rodovias de domínio do Distrito Federal e dá outras providências", 
relataria: Deputado Roosevelt Vilela. Parecer: Pela Admissibi lidade na forma da 
emenda 01 da CCJ. Resultado: Aprovado o parecer pela Admissibilidade na 
forma da emenda 01 da CCJ, com 04 votos favoráveis e 01 ausência. 

2 40 /JÃ/~ 
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Item 17- PL 1.379/2016, de autoria do Deputado Rodrigo Delmasso, que 
"Altera a Lei n. 0 576, de 26 de outubro de 1993, que 'Cria o Parque Três Meninas 
na Região Administrativa de Samambaia (RA XII), e dá outras providências'", 
relataria: Deputado Roosevelt Vilela. Parecer: Pela Admissibilidade. Resultado: 
Aprovado o parecer pela Adm issibilidade, com 04 votos favoráveis e 01 
ausência . Item 18 - PL 1.435/2017, de autoria do Deputado Rodrigo 
Delmasso, que "Altera a Lei n° 2258, de 31 de dezembro de 1998, que "Institui o 
Sistema Integrado de Ensino, Educação e Extensão Rural - SIEN RURAL", 
relataria: Deputado Roosevelt Vilela. Parecer: Pela Admissibilidade. Resultado: 
Aprovado o parecer pela Admissibilidade, com 04 votos favoráveis e 01 
ausência . Item 20 - PL 1.797/2017, de autoria do Deputado Cláudio 
Abrantes, que "Institu i e inclui no Calendário Oficial de Eventos do Distrito 
Federal o 'Dia Distrital do Cerimonial ista', a ser comemorado, anualmente no dia 
29 de outubro", re lataria: Deputado Roosevelt Vilela. Parecer: Pela Admissibilidade 
na forma do Substitutivo. Resultado: Aprovado o parecer pela 
Admissibil idade na forma do Substitutivo, com 04 votos favoráveis e 01 
ausência . Item 22 - PL 2.123/2018, de autoria do Deputado Wellington 
Luiz, que "Dispõe sobre a inclusão, no Calendário Oficial do Distrito Federal, do 
Dia Internacional de Solidariedade ao Povo Palestino", relataria: Deputado 
Roosevelt Vilela. Parecer: Pela Admissibil idade. Resu ltado: Aprovado o parecer 
pela Admiss ibilidade, com 04 votos favoráveis e 01 ausência. Não 
havendo mais nada a tratar, o Deputado Reginaldo Sardinha encerrou a reunião 
às onze horas e vinte e oito minutos. E eu, Patrícia Nogueira de Andrade Moraes, 
Secretária da Comissão de Constituição e Justiça da Câmara Legislativa do Distrito 
Federal, lavrei a presente ata que, depois de lida e assinada pelo Presidente e 
demais membros desta Comissão, será enviada à publicação. 

Deputado R 
Pre ident d 
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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINARIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA 
OITAVA LEGISLATURA DA COMISSÃO DE ASSUNTOS SOCIAIS DA CÂMARA 
LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM TREZE DE FEVEREIRO DE DOIS 
MIL E DEZENOVE, NA SALA DE REUNIÕES DAS COMISSÕES. 

Às dez horas e vinte minutos do dia treze de fevereiro de 2019, na sala de reuniões das comissões, o 
Deputado Martins Machado, Presidente da Comissão de Assuntos Sociais, declara aberta a Primeira 
Reunião Extraordinária e registra a presença dos Deputados Fábio Felix e Leandro Grass. o presidente da 
CAS enaltece a satisfação do início dos trabalhos da Comissão de Assuntos Socais por tratar de uma 
Comissão que aprecia proposições que tratam de demandas que atingem diretamente a população do 
Distrito Federal. O Presidente Martins Machado, informa que a CAS é uma Comissão que dá oportunidade 
aos seus membros de estarem nas diversas regiões adminitrativas através de realizão de reuniões 
itinerantes é que com isso possamos elaborar projetos de lei eficazes para a população do DF. O Presidente 
da CAS dá início a apreciação dos itens da pauta, antes, porém concede a palavra ao Deputado Leandro 
Grass que cumprimenta a todos presentes e destaca a importância desta Comissão na análise de projetos 
em prol da sociedade ressaltando a importância da realização de reuniões itinerantes da CAS nas Regiões 
Administravas do Distrito Federal. O Presidente da CAS concede a palavra ao Deputado Fábio Felix que 
ressalta a importância desta Comissão e faz referência deste parlamentar com demandas sociais se 
colocando à disposição da CAS para apreciar proposições de interesse da sociedade. O Presidente da 
CAS, Martins Machado, justifica a ausência do Vice-Presidente da CAS, Deputado José Gomes. Inicia
se a votação dos itens da pauta e o Presidente da CAS sugere aos deputados membros que indique junto 
a assessoria da CAS as Regiões Administrativas para realizarmos as reuniões itinerantes. O Presidente da 
CAS registra a presença do Deputado lolando e interpela aos deputados membros se estão de acordo com 
o calendário de reunião da CAS para o ano de dois mil e dezenove. Após a aprovação do Calendário da 
CAS, o Presidente deputado Martins Machado, concede a palavra o Deputado Iolando que cumprimenta 
a todos os presentes e coloca-se à disposição da Comissão de Assuntos Sociais para contribuir na 
aprovação de projetos para interesse do Distrito Federal. O Presidente da CAS concede a palavra ao 
Deputado Leandro Grass que concorda com a proposta de reuniões itinerantes das CAS. Assume a 
presidência da CAS o Deputado Fábio Felix que coloca em votação o requerimento que dispõe sobre a 
primeira reunião itinerante a ser realizada no Recanto das Emas. O Presidente deputado Fábio Felix 
concede a palavra ao Deputado Leandro Grass que sugere a aprovação de pareceres de projetos com 
relatórios prontos antes de realizar as reuniões itinerantes. Após a discussão, o requerimento foi aprovado 
com quatro votos favoráveis e uma ausência. Retoma a Presidência o Deputado Martins Machado que 
agradece a presença de todos e declara encerrada a primeira Reunião Extraordinária da Comissão de 
Assuntos Sociais às dez horas e quarenta e um minutos, Eu, Rusembergue Barbosa de Almeida, 
Secretário da CAS, lavro esta presente ata que, após lida e aprovada pelos senhores membros, 
será assinada pelo Senhor Presidente e posteriormente enviada à publicação. 

Deputa ,h Martins Machado Pri~nte da CAS 

Ata da 1a Reunião Extraordinária da Comissão de Segurança (CS} da 
Primeira Sessão Legislativa da Oitava Legislatura da Câmara Legislativa do 
Distrito Federal. 

Aos doze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, a Comissão de 
Segurança da Câmara Legislativa do Distrito Federal reuniu-se às quatorze horas e 
trinta e oito minutos na Sala de Reuniões das Comissões para realizar a sua primeira 
reunião extraordinária, presentes o Deputado Roosevelt Vilela, o Deputado Chico 
Vigilante Lula da Silva, o Deputado Hermeto e o Deputado Robério Negreiros. o 
Presidente da Comissão convidou para compor a Mesa o Coronel Carlos Emilson 
Ferreira dos Santos, Comandante do Corpo de Bombeiros; a Coronel Sheyla Soares 
Sampaio, Comandante da Polícia Militar; o Coronel Júlio César, Chefe da Casa Militar, 
e Fabrício Moura, Diretor-Geral do Detran. Em seguida, o Presidente, Deputado 
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Roosevelt Vilela, registrou a presença do Coronel Ataídes, Chefe Adjunto da casa 
Militar; do Coronel Ferreira, Subcomandante·Geral do Corpo de Bombeiros; do Coronel 
Riguelra, Chefe do Estado Maior da PMDF; da ex·Deputada Luzia de Paula; de 
membros dos Conselhos de Segurança, dos assessores; dos aprovados no concurso 
da Polícia Militar; da Deputada Jaqueline Silva; do Deputado José Gomes; da assessoria 
parlamentar do Corpo de Bombeiros, na pessoa da Tenente Ana Cláudia; do 
Subtenente Rosenvelt e da colega Flávia Portela, Presidente da Federação dos 
Conselhos. Comunitários de Segurança- FECONSEG. O Deputado Roosevelt Vilela deu 
as boas-vindas a todos e explicou como serão os trabalhos na Comissão de Segurança 
neste biênio. A seguir passou a palavra ao Deputado Robério Negreiros que pediu 
licença para sair da reunião pois havia quórum sufidente para as deliberações, e 
colocou-se à disposição, na condição de membro efetivo, para o que for preciso, em 
todas as deliberações, Deputado Roosevelt Vilela, presidente, concedeu a licença e 
deu início à pauta da reunião, propondo uma reunião por mês. Adiante, foi colocado 
em discussão o calendário de reuniões da Comissão de Segurança, sendo aprovado 
com 3 votos favoráveis e 2 ausências. Em seguida, o Deputado Roosevelt Vilela 
concedeu a palavra ao Deputado Chico Vigilante Lula da Silva que esclareceu que a 
Comissão não tem poder para convocar os Comandantes da Segurança Pública, Corpo 
de Bombeiros Militar, Polícia Militar e Polícia Civil, podendo apenas convidá-los a 
comparecer à Comissão. O Presidente passou a palavra ao Deputado Hermeto que 
agradeceu por ser membro desta Comissão. Agradeceu também a presença de todos, 
falou do seu apoio, junto ao Presidente Deputado Roosevelt Vilela, aos candidatos 
aprovados no concurso da Polída Militar e discorreu sobre às escolas militares, 
afirmando que irão debater sobre este assunto na Câmara Legislativa do Distrito 
Federal, convidando o Coronel Júlio César e a Coronel Sheyla para virem explanar 
sobre como vão funcionar as escolas compartilhadas. Continuando, o Presidente da 
Comissão colocou em discussão o item extra pauta, Requerimento n° 1/2019, de 
autoria dos Deputados Roosevelt Vilela e Hermeto, que tomou a iniciativa, que "requer 
a realização de audiência pública da Comissão de Segurança para discutir a gestão 
compartilhada com as escolas públicas do DF". Em discussão e votação, o 

~ Requerimento n° 1/2019 foi aprovado com 3 votos favoráveis. Houve 2 ausências. 
Adiante, o Presidente da comissão concedeu a palavra ao Coronel Júlio César, e após, 
ao Coronel carlos Emilson Ferreira dos Santos, Comandante·Geral do Corpo de 
Bombeiros Militar do Distrito Federal, a Coronel Sheyla Soares Sampaio, o Senhor 
Fabrício Moura, Diretor-Geral do Detran, Deputado Hermeto e aos representantes dos 
conselhos de segurança, Senhora Flávia Portela dos Conselhos de Segurança, Senhora 
Beth Moreno do CONSEG do Lago Norte, Senhora Sheila Soares Marinho, Senhor Nilton 
Vaz Senhor Marcelo de carvalho Presidente do Conselho de Segurança do Park 
Way e Senhor Sérgio Eloy, Vice·Presidente do CONSEG do Paranoá, o Coronel André 
Di Lauro Rigueira e a Senhora Eliene Rodrigues, Vice-Presidente do CONSEG de 
Brazlândia. Neste momento o Deputado Roosevelt Vilela deu por concluída a pauta e 
agradeceu a presença de todos, dos assessores parlamentares e ~~ ex-Deputad,a L~z~a 
de Paula. Nada mais havendo a tratar, det=larou encerrada a reumao, e eu, Jose Flav1o 
de Oliveira, Secretário da Comissão de SE gurança, lavrei a presente ata que, após lida 
e aprovada, vai assinada pelo Senhor Pr sidente. 

G~ 
DEPUTADO I OOSEVELTVILELA 

Presidente da C missão de Segurança 



DIÁRIO DA CÂMARA LEGISLATIVA

49Nº 64, Brasília, quarta-feira, 27 de março de 2019
CANARA 

LECii5LATIVA 

ATA DA 1a REUNIÃO EXTRORDINÁRIA DA COMISSAO DE 
DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, 
MEIO AMBIENTE E TURISMO, DA 1a SESSÃO LEGISLATIVA DA ga 
LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, 
REALIZADA EM 07/ 02/ 2019. 

Aos sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, às dez horas e 
quarenta e sete minutos, na Sala de Reuniões desta Casa, reuniu-se a Comissão de 
Desenvolvimento Econômico Sustentável, Ciência, Tecnologia, Meio Ambiente e 
Turismo- CDESCTMAT -, para a primeira reunião extraordinária, da primeira sessão 
legislativa, da oitava legislatura, presentes o(a)s Deputado(a)s Eduardo Pedrosa, 
Delmasso, Jaqueline Silva e Júlia Lucy, ausentes o Deputado Robério Negreiros. O 
Presidente da Comissão, Deputado Eduardo Pedrosa, declarou aberta a reunião e pôs 
em votação o primeiro item da pauta, o calendário de reuniões da comissão, que 
estabelece uma reunião por mês. As datas pré-definidas ficaram: 21 de fevereiro, 21 
de março, 25 de abril, 23 de maio, 27 de j unho, 22 de agosto, 19 de setembro, 17 de 
outubro, 21 de novembro e 5 de dezembro. O calendário é aprovado com 4 votos 
favoráveis e uma ausência. O deputado Eduardo Pedrosa declara aprovado o 
calendário do de Reuniões de 2019 da Comissão de Desenvolvimento Econômico 
Sustentável, Ciência, Tecnologia, Meio Ambiente e Turismo. O deputado Eduardo 
Pedrosa registra a ausêncla do Deputado Robério Negreiros, que está enfermo e estava 
fazendo exames no hospital. O presidente da comissão registra a presença de algumas 
pessoas: o Sr. Luiz Carlos Britto Ferreira e a Sra. Luana Caterine Dantas, assessores 
que trabalham na Secretaria de Agricultura, agradece a presença de ambos e diz que 
espera que possam fazer um bom trabalho juntos com a Secretaria na Câmara e que 
possam dar celeridade aos projetos e trabalhar em pautas convergentes. O deputado 
Presidente começa fazendo um comunicado, para depois passar a palavra aos outros 
Parlamentares e a outras pessoas presentes. No comunicado o Deputado dá início aos 
trabalhos da Comissão de Desenvolvimento Econômico Sustentável, Ciência, 
Tecnologia, Meio Ambiente e Turismo diz que é uma pasta tão ampla e importante 
para a sociedade, que deve ser tratada como a população espera. Ele pontua que na 
nova política não deve existir barganha e troca de favores, mas sim alinhamento 
ideológico e participação popular. Por isso, fez questão de convidar Secretários de 
Estado para estarem presentes na primeira reunião e de envolver a população através 
de um conselho de notáveis para auxiliar os trabalhos desta comissão, pretende com 
a criação deste, aumentar ainda mais a participação da população no processo 
legislativo e demonstrar que todos os temas que aqui chegarem serão debatidos com 
seriedade e compromisso. O Deputado Eduardo Pedrosa anuncia que a reunião conta 
com a presença de três pessoas especiais que muito têm o auxiliado e que os convidou 
para participar deste Conselho da Comissão de Desenvolvimento Econômico 
Sustentável, Ciência, Tecnologia, Meio Ambiente e Turismo: Gilberto Lima, especialista 
em inovação de ciência e tecnologia e internacionalização de negócios; o amigo 
Leandro Frota, Diretor Administrativo do I CMBiO, que honrará com sua expertise em 
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meio ambiente; amigo Alejandro Parrilla, Vice-Presidente da Associação Comercial do 
Distrito Federal, membro do CODESE - Conselho de Desenvolvimento Econômico, 
Sustentável e Estratégico do Distrito Federal e que estará envolvido em todas as 
questões de desenvolvimento econômico e turismo desta Comissão. De antemão, deixa 
aberto a todos os Parlamentares e não membros da Comissão a indicação de 
participantes para o nosso conselho de notáveis. Por último, coloca, mais uma vez, o 
seu mandato de deputado distrital e a Presidência desta Comissão à disposição do 
Governo do Distrito Federal. Para que contem com o seu empenho e dedicação para 
dar o máximo de celeridade possível a nossas pautas, visto que a população espera 
agilidade e eficiência de nós. O presidente da comissão reitera que irão constituir um 
conselho de notáveis na Comissão. Acha que, para a comissão, isso será muito 
importante para que possam subsidiar os trabalhos, porque trarão uma expertise 
externa para os auxiliarem nas suas pautas: pessoas com um know-how de 
internacionalização de marcas, de internacionalização, às vezes, até de empresas, 
como a da Apex, como o Gilberto pôde trabalhar; pessoas que têm uma experiência 
vasta na área do meio ambiente, como o amigo Leandro Frota, de quem ele falou 
anteriormente. O deputado vai dar oportunidade aos outros Parlamentares membros 
desta Comissão para indicarem esses membros. Pontua que Alejandro Parrilla já vem 
trabalhando em algumas pautas de turismo junto à Secretária Vanessa Mendonça. O 
Deputado Eduardo Pedrosa pede que, se possível, cada um deles fale brevemente das 
suas pautas, para que possam também incentivar os outros Parlamentares a trazerem 
notáveis para esse conselho e para que possam fazer um trabalho único nesta 
Comissão como nunca desenvolvido antes. Expõe que nunca uma comissão na Câmara 
teve um conselho de notáveis como esta que está sendo montada. Querem ser 
precursores e fazer coisas marcantes ao longo desse novo mandato. Diz que espera 
contar com todos noite e dia para que possam trabalhar firmemente para darem o 
resultado que a população está esperando desta nova Câmara. Que possam mostrar 
ao povo que essa turma nova que está chegando quer realmente fazer a diferença e 
entregar o que o povo pediu nas urnas. O deputado registra a presença da Secretária 
de Turismo, Vanessa Mendonça. Pede a ela que se sente à mesa com os demais 
membros. Acha que é importante. Pontua que o Deputado Daniel Donizete também 
passou por aqui mais cedo, mas não se encontra no momento. Convida a secretária 
para compor a mesa. Diz que seria muito importante. Antes de concluir, o Deputado 
Eduardo Pedrosa disse também que fizeram um compromisso com a Deputada 
Jaqueline Silva, Deputado Delmasso e a Deputada Júlia Lucy. Expõe que procmou 
todos os secretários que tenham algum envolvimento direto com esta Comissão, como 
o Secretário de Tecnologia, o Secretário de Desenvolvimento Econômico, o Secretário 
de Turismo, o Secretário do Meio Ambiente e o Secretário do Esporte. Exalta que não 
tem no nome, mas a Comissão também trata de desporto. Diz que fez um compromisso 
com esses secretários e eles fizerem um compromisso com eles de volta, trata-se de 
dar celeridade e trabalhar em conjunto com eles nas pautas que forem importantes, 
para que eles possam desenvolver suas secretarias. Pontua que o compromisso que 
eles fizeram é que, uma vez por mês, eles vão despachar na sala da comissão da 
Câmara Legislativa, para que possam ter contato e possam debater essas pautas 
também o mais rapidamente possível. Então, pela primeira vez, irão ver secretários 
despachando uma vez por mês na Câmara. Expõe que esse é um compromisso da 
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referida comissão. Acredita que isso ajudará muito os outros Parlamentares a se 
subsidiarem de informações para poderem fazer os seus votos da melhor maneira 
possível em plenário. O presidente da comissão agradece e passa a palavra para a 
deputada Jaqueline Silva. A deputada cumprimenta a todos e destaca a sua satisfação 
em estar nessa comissão. Relembra da sua luta e do combate quando se fala de 
desemprego. Pondera que não vê outra maneira de resolver essa demanda tão grande. 
Diz que há mais de trezentos mil desempregados e que batem muito no combate a 
isso através das compras públicas. Pontua que o Estado não compra dos nossos 
empresários locais. E não somente dos grandes, mas também dos seus olhares e 
atenção aos pequenos e microempresários. Diz que se o Estado der uma atenção 

· especial, terá condições de mudar essa realidade. Reitera a alegria· de estar hoje nesta 
Comissão e do seu empenho. Tem certeza absoluta de que esta Comissão vai se 
envolver e fazer a diferença nesta Casa. Aproveita e agradece a oportunidade de estar 
aqui e espera, de verdade, poder contribuir. O presidente Eduardo Pedrosa agradece 
à deputada e concede a palavra ao Deputado Delmasso, que começa parabenizando 
a Deputada Jaqueline Silva pela eleição da Presidência e da Vice-Presidência da 
Comissão de Desenvolvimento Econômico Sustentável, Ciência, Tecnologia, Meio 
Ambiente e Turismo, da qual, na legislatura passada, no primeiro biênio, teve a honra 
de ser Vice-Presidente. Continua dizendo que esta Comissão tem uma grande 
importância por tratar temas que são extremamente sensíveis ao Distrito Federal. 
Acredita que as duas principais pautas que eles precisam adotar aqui nesta Comissão 
são: primeiro, a desburocratização do licenciamento ambiental para a implementação 
de atividades econômicas no Distrito Federal; segunda, na sua avaliação, a 
implementação do programa, que foi assinado no Governo Agnelo Queiroz ainda, 
chamado Brasília, Cidade Parque. Revela que, Hoje, Brasília, tem em torno de 69 
parques instituídos por leis e/ou decretos e somente 13 implantados. O restante, todos 
eles, somente no papel. Cita uma luta de muito tempo, que é a luta para implantação 
do Parque Vivencial Prainha, na Região Administrativa do Gama. É uma luta de anos 
daquela comunidade. Acredita que esta Comissão pode ajudar na implantação do 
parque, inclusive pedindo ao IBRAN - Instituto Brasília Ambiental que priorize essa 
implantação deste parque naquela região e de outros parques em outras regiões 
também, conforme foi colocado. O Deputado acredita que um grande desafio desta 
Comissão vai ser ajudar na revisão do Pró-DF. Pontua que o programa nasceu no 
Governo Roriz como um programa de desenvolvimento econômico, até para atrair 
novas empresas para o Distrito Federal, mas infelizmente se tornou um programa de 
entrega de terrenos públicos para empresas. Ressalta que desenvolvimento 
econômico, cita a Deputada Júlia Lucy, não é entregar terreno em troca de emprego. 
Na realidade, a economia do Distrito Federal deve ser fomentada. Então, o grande 
desafio proposto é continuar provocando a Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Econômico para que haja uma revisão efetiva do Pró-DF e para que Brasília possa ter 
um programa de desenvolvimento econômico - e ainda digo - sustentável. Declara 
que protocolou- e pede a ajuda e o auxílio de todos os Deputados que estão na mesa 
-a criação de uma Comissão Especial para debater o que, na sua visão, é um dos 
principais empecilhos para que empresas venham ao Distrito Federal, que é a carga 
tributária. Expõe que nosso código tributário, nossa tributação é uma das mais altas 
do país. Alega que protocolou a criação de uma Comissão Especial para que seja 



DIÁRIO DA CÂMARA LEGISLATIVA

52Nº 64, Brasília, quarta-feira, 27 de março de 2019

discutida a reforma tributária distrital com um único foco: redução de impostos com o 
objetivo de geração de empregos. Por fim, diz que não poderia deixar de falar sobre 
a questão da ciência e tecnologia. Pondera que o governo anunciou recentemente a 
criação de uma smart city. Acha que, a partir do momento em que o governo entende 
que isso é importante, obviamente é preciso discutir a forma de implantação e a forma 
de financiamento dos programas para a implantação dessa smart city aqui no Distrito 
Federal. Brasília poderá ser um exemplo para a nação de implantação dessa 
metodologia. Expõe que não pode deixar de falar da questão do turismo aqui no 
Distrito Federal. Cita que podem alavancar o turismo, principalmente o turismo cívico, 
mas não somente o turismo cívico. Lembra que Brasília tem uma riqueza que poucas 
unidades da -federação possuem: as principais bacias do Brasil nascem em Brasília. o 
deputado pontua que temos, na Região Administrativa de Planaltina, um parque 
chamado Parque Águas Emendadas, do qual nascem três das grandes bacias do Brasil. 
Acrescenta que, além do turismo cívico, Brasília atrai muitas pessoas e que, deve-se 
fortalecer o turismo ecológico. Aproveita para parabenizar o Governador Ibaneis pela 
escolha da secretária de turismo, que tem militado nessa área. Expõe ao Sr. 
Presidente, que deixa não só o nosso mandato à disposição, mas gostaria de lhe fazer 
um pedido, mandar projetos de lei para ele relatar. Termina agradecendo. O 
presidente, Deputado Eduardo Pedrosa, agradece e garante que o deputado Delmasso 
irá relatar muitos projetos nesta Comissão. Em seguida, concede a palavra à Deputada 
Júlia Lucy. A Deputada cumprimenta todos os presentes, parabeniza o Presidente, 
revela que também inaugurou um conselho de notáveis no seu mandato que conta 
com pessoas especialistas em diversas áreas. Demonstra a sua felicidade e espera que 
essa iniciativa tenha sido uma inspiração para esta Comissão. Revela já ter um grande 
conjunto de nomes para indicar para compor o Conselho de Notáveis da Comissão. Em 
seguida parabeniza o presidente da comissão pelas suas boas ideias. Expõe a todos 
os presentes que estar nesta Comissão é extremamente importante para eles, do 
Partido Novo, porque entendem que o Estado brasileiro trabalha muito para atrapalhar 
a vida do setor produtivo. Lembra que a Câmara é famosa por produzir leis, não apenas 
inconstitucionais, mas leis estúpidas, que são verdadeiros empecilhos para o pequeno, 
para o médio e para o grande empresário. Diz que considera os empresários heróis e 
que é importante destacarem isso. Reforça que o empresário é quem gera emprego e 
movimenta a economia, que irão trabalhar muito contra a ideia de que empresário é 
bandido. Afirma que tem a certeza de que todos os seus colegas da Comissão também 
vão batalhar por isso e também pensam assim como eles, do Partido Novo. Explica que 
já estão fazendo um trabalho de levantamento das leis que somente atrapalham o 
setor produtivo. E irão propor um "revogaço". Revela que já levantaram em torno de 
50 leis que foram produzidas por esta Casa. E elas serão revogadas, seja porque está 
"chovendo no molhado", reproduzindo simplesmente uma legislação federal, algo que 
já existe, ou entrando em competência de agente de fiscalização, como a Anvisa, 
agências aqui do Distrito Federal. E leis também que tiram do consumidor a 
oportunidade de decidir o negócio que eles querem privilegiar. Reafirma que está na 
hora de atrapalharem menos ou não atrapalharem o setor produtivo e deixar que ele 
se vire, deixando que os consumidores tomem as suas decisões de onde consumir. 
Então, eles apresentarão esse levantamento em breve. Conta com a colaboração dos 
outros participantes desta Comissão, porque, como ela disse no seu discurso de estreia 
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nesta Casa: "não podemos mais avaliar a qualidade de um mandato pelo número de 
leis que foram apresentadas e aprovadas". Entende que chega de atrapalhar a vida do 
brasileiro. Principalmente agora, que falaram do desemprego, então, está na hora de 
facilitar que as pessoas gerem empregos, que as pessoas sejam empreendedoras. 
Então, se atrapalharem menos, já irão fazer um bom trabalho. Expõe que concorda 
com a posição do Deputado Delmasso em relação ao Pró-DF. Revela ao Deputado que 
há uma auditoria do Tribunal de Contas do Distrito Federal que comprova, que o Pró
DF não gerou empregos e não aumentou a economia. Pontua que existem alguns 
terrenos, que foram licitados no âmbito do Pró-DF, como, por exemplo, o terreno que 
foi destinado para o IDP - Instituto Brasiliense de Direito Público. Pondera que tal 
instituto tem uma localização extremamente privilegiada, que não precisaria de 
nenhum tipo de fomento, de nenhum tipo de subsídio- considera que subsídio é abrir 
mão de dinheiro público. Expõe que não se deve renunciar "porque é bonito". Explica 
que quando renunciam estão deixando de mandar para onde é prioritário. "Nós 
renunciamos para facilitar o negócio de Gilmar Mendes", pondera a Deputada. Alega 
que devem trazer para a casa essa análise crítica dos programas de subsídio do Distrito 
Federal. E também externa a preocupação, já há até uma pessoa que vai indicar para 
fazer parte do Conselho, ele é seu conselheiro também, o Presidente da Abrasei -
Associação Brasileira de Bares e Restaurantes. Pontua que entrou em vigor uma lei 
que está assustando os donos de restaurantes, de lanchonetes, aquele 
microempreendedor que está vendendo cachorro-quente na porta das escolas, que é 
a lei que proíbe totalmente o uso de plástico, em qualquer embalagem. Pondera que 
Sabem da dificuldade que é para o empresário alugar um espaço. Que se obrigarem esse 
empresário a ter um ambiente para lavar esses utensílios, se forem todos de vidro, por 
exemplo, simplesmente estaremos inviabilizando uma série de negócios. Afirma: "É 
simples assim. E, mais uma vez, o consumidor está perdendo a oportunidade de 
escolher o negócio que ele quer privilegiar". Pontua que se a consciência amb·iental do 
consumidor o leva a ir para um estabelecimento que só usa vidro, "ótimo". Que ele 
tenha a liberdade de escolha. Se não, se o consumidor precisa ir para um lugar que é 
mais barato para que ele consiga se alimentar, por exemplo, então, que a exista um 
mercado livre tanto para o empresário quanto para o consumidor. Alega que isso foi 
algo que seu conselheiro lhe trouxe e acha que tem que ser discutido rápido, porque, 
no dia de hoje, todos os estabelecimentos comerciais do Distrito Federal que estiverem 
usando plástico estão sujeitos a levar uma multa, agravando o desemprego. Expõe 
que existe o desafio de conciliar o movimento sustentável analisando todos os 
aspectos. Que impor uma lei tão severa como essa trará um impacto muito grande; 
então, é preciso ter responsabilidade. Acha que compete a esta Comissão coadunar os 
dois tipos de desenvolvimento: econômico e sustentável. "Na realidade o sustentável 
não precisa estar dissociado do econômico. É nessa ideia que o Novo acredita", afirma 
a Deputada. Finaliza dizendo que tem a certeza de que esta Comissão prestará 
belíssimos trabalhos. "A renovação não é apenas de cara, está na hora de renovar 
também atitudes, e contem comigo para isso", completa. A Deputada Júlia Lucy 
agradece e encerra a sua fala. O presidente Eduardo Pedrosa agrade à deputada pela 
sua fala e espera que possam fazer um comunicado ao governo pedindo que se discuta 
essa lei. Revela que, hoje, no Colégio de Líderes, terão a oportunidade de discutir esse 
assunto também. Fica grato com a sua ponderação e também pede a sugestão dos 
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seus notáveis para que possam compor esse conselho, mas abrindo com democracia 
a todos os outros participantes. Que cada um possa indicar um por pauta para que 
possa haver um conselho com 25 representantes de primeira linha e que possam, de 
fato, fazer um trabalho que a população espera desta Comissão. Seguindo o rito 
formal, suspende a reunião para passar a palavra à Secretária de Turismo e, após sua 
fala, reabrirá a reunião para encerrá-la. Declara suspensa a reunião às onze horas e 
sete minutos. (Suspensa às 11h07min, a reunião é reaberta às 11h27min.). O 
Deputado reabre a reunião para mais algumas ponderações: Acredita que, de fato, o 
Distrito Federal deve seguir um novo rumo. Belo Horizonte, cita como exemplo, nesses 
dias, anunciou a redução de ISS para as empresas de tecnologia, já com uma visão de 
trazer novas empresas, de movimentar a economia local. Pondera que devem ficar de 
olho com o que o Brasil está fazendo, porque, querendo ou não, existe a concorrência 
com os outros estados. Afirma que São Paulo já anunciou, na semana passada, a 
redução do ICMS não só para pera e maçã, como aqui no Distrito Federal, mas para 
todos os hortifrutigranjeiros, frutas, verduras .... Considera que é uma pauta que deve 
ser discutida dentro desta comissão, para possa haver um trabalho em conjunto com 
o Executivo e tentar, de alguma forma, ajudar a melhorar a economia do nosso Distrito 
Federal. Revela que esteve com o Governador e levou para ele a ideia de da ida do 
Planetário para a Secretaria de Turismo, porque hoje estava na Secretaria de Ciência 
e Tecnologia. Acredita o turismo local deve ser desenvolvido. E nesse ponto, 
especificamente, agradece à Secretária Vanessa Mendonça pela presença. Acredita 
que têm condição de desenvolver o turismo ecológico, o turismo cívico ... que Brasília 
é linda e tem uma história maravilhosa. Pontua que deve se respeitar e valorizar isso 
sempre, acima de tudo. "É a nossa casa, é o nosso lar, e nós temos de cuidar muito 
bem disso aqui", afirma. Agradece a secretária e diz que ela tem sido muito feliz e 
muito presente nesta casa. Continua se referindo ao que se foi dito nesses dias com 
relação à Disney. E pede para falar para a Secretária, na reunião e na frente de outros 
Parlamentares e de algumas pessoas aqui presentes: "O Secretário que sentar numa 
cadeira sem pensar grande ele não tem de estar ali. Quem está no Governo do Distrito 
Federal, que está envolvido com secretaria, quem quer fazer algo pelo Distrito Federal 
tem que pensar grande. Nós estamos na Capital da República, nós somos uma cidade 
com um potencial absurdo, que tem que ser explorado. E as pessoas que aqui estão 
têm de lutar para dar para Brasília o melhor possível, o melhor do mundo", completa 
o presidente. Parabeniza a secretária, pela coragem e por toda a sua luta à frente 
dessa Secretaria, com um trabalho exemplar e único. Afirma que ela pode ter a certeza 
de que, nesta Casa, terá todos os subsídios possíveis para fazer o seu trabalho, porque 
irão ajudar no que for possível. E acha que pode falar pelos seus companheiros 
também. Revela que, nesses dias, discutiu sobre os CATs - Centro de Atendimento ao 
Turista, e acha importante isso seja debatido, entende que a primeira impressão que 
o turista tem quando vem ao Distrito Federal, quando chega ao aeroporto, é que não 
há ninguém para recepcioná-lo. Expõe que Ele não sabe para onde ir, não sabe como 
funciona, que chega a um hotel e não tem um mapa, não tem uma previsão do que é 
possível fazer na cidade. Então, acha que deve ser desenvolvido muita coisa. Diz à 
secretária que ela pode ter certeza de que podem também ajudar, como Parlamentar, 
na destinação de emendas para que possa reformar os CATs e melhorar o atendimento 
ao turista. Revela que farão o que for possível. Com relação à ciência e tecnologia, cita 
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uma pauta importante da Comissão, lembra que o Deputado Delmasso já trouxe uma 
proposição e estão trabalhando em cima disso. Propõe criar um smart city na cidade 
e no País com a pior conectividade de todas as capitais, segundo ele. Revela que não 
há nenhuma capital, no Brasil, com mais de um milhão de habitantes que tenha uma 
conectividade pior do que a de Brasília, no DF. Lembra que Brasília era para ser uma 
cidade amiga da conectividade e acha que é a inimiga número um da conectividade. 
Questiona: "Então, como vamos discutir cidade inteligente, uma cidade toda integrada 
se não temos acesso a dados, se não temos condição de criar conectividade entre as 
pessoas?". Revela que estão fazendo um projeto em parceria com a Anac e com a 
Anatel e irão, em conjunto, desenvolver nesta comissão. Lembra que o Deputado 
Delmasso já deu algumas sugestões que serão encaminhadas aos demais 
Parlamentares para que possam ser enviadas para o Executivo. Expões que já falou 
com o Secretário de Ciência e Tecnologia e com o Chefe da Casa Civil para que o 
Executivo possa propor a esta Casa para que possa levar Brasília a um outro patamar 
em conectividade. Pontua que Porto Alegre fez uma lei extremamente inteligente, e 
não precisou ser aquela lei com 50 páginas que cria uma burocracia terrível e trava o 
Estado. É uma lei simples, objetiva, mas que remonta a conectividade na cidade e que 
hoje mudou o panorama de Porto Alegre do ponto de vista do acesso à internet e ao 
acesso de dados. Afirma que irão trabalhar nesta Casa também para que possam dar 
condição de o Estado desenvolver a tão esperada smart city que a gente espera que 
Brasília seja. Acredita muito no nosso potencial de gerar emprego. "Nós estamos numa 
posição logística estratégica. Nós temos terrenos, muitas áreas, mas não acredito que 
nós devamos simplesmente dar os terremos para que as pessoas desenvolvam 
negócios. Eu tenho certeza de que um pequeno empresário que está começando o seu 
negócio não quer um terreno de setecentos mil, ele prefere cem mil para investir na 
estrutura, na estruturação do negócio, num plano de negócios, em ideias do que 
propriamente num terreno. Então, é muito maior do que dar um terreno para que as 
pessoas possam começar a desenvolver o seu próprio negócio", afirma o presidente. 
Entende que existe a possibilidade de fazer a implantação de um parque tecnológico 
no DF. Que isso deve ser discutido nesta Comissão. E faz questão de já deixar 
comunicado aos seus pares: "Se for do consenso de S.Exas., de, na próxima reunião, 
convidarmos a vir a esta Comissão o Presidente do Novo Parque Tecnológico do DF, 
do Biotic, o Sr. Gustavo Dias, para que possamos fazer um debate sobre isso e ajudá
lo no que for possível para que possamos levar o DF a um outro patamar tecnológico". 
Pontua que não temos mais condição de ficar vivendo no DF do funcionalismo público. 
Diz que é preciso buscar outros caminhos. E um dos caminhos a serem seguidos é o 
da ciência e tecnologia, para transformar Brasília numa cidade, num polo de 
desenvolvimento de tecnologia, inovação e pesquisa. Cita que a condição logística é 
estratégica. Entende que existe condição de originar mão de obra de primeira linha, 
que é a coisa mais importante para uma grande empresa vir para cá. Tem convicção 
disso. Revela que será feito um trabalho bem feito nessa Casa para que possam trazer 
essas grandes empresas e não aconteça o que aconteceu, como o citou aqui "o nosso 
amigo" Gilberto, o fato de uma empresa como a Tesla querer se instalar no Distrito 
Federal, encaminhar um documento e aguardar uma resposta por quatro anos sem 
que a tenha recebido. Pontua que a credibilidade para trazer essas grandes empresas, 
para criar um ecossistema para as novas empresas, para incentivar o 
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empreendedorismo, ficou no limbo e deve ser recuperada com muito trabalho e 
dedicação, com união entre o Executivo, os Parlamentares desta Casa e grandes ideias. 
Cita que a Deputada Júlia Lucy tem tido uma participação fundamental nessa área da 
ciência, tecnologia e inovação. Crê que é algo muito importante para ser debatido aqui 
essa nova visão de Brasília. E que gerar emprego é o ponto número um para isso. 
Disse em uma entrevista ontem que eu acho que as pessoas não querem mais 
depender do Estado, ninguém quer pedir nada para ninguém, só pedem porque 
precisam. As pessoas querem trabalho e conquistar o sustento da sua família com a 
sua luta e o seu trabalho. Querem levar o alimento para a sua casa com o seu trabalho. 
Que é preciso trabalhar nesta Casa para darem independência ao povo. Ressalta que 
é preciso acabar com essa visão de que o Estado vai ficar alimentando o 
assistencialismo para que as pessoas dependam dos políticos. Diz que irão travar esta 
guerra para mudarem esse panorama no Distrito Federal. Que todos tenham certeza 
disso. Agradece a cada um pela presença e aos convidados que aqui estiveram. Diz 
que na próxima reunião farão uma coisa mais organizada. Que essa foi uma reunião 
extraordinária que organizamos para abrir os trabalhos na primeira semana. Alega que 
queria ter feito isso bem brevemente e já apresentar algumas pessoas para 
começarem a mostrar algum resultado. A população espera resultados rápidos e eles 
têm que ser rápidos dentro desta Casa também para que possam entregar o mais 
rápido possível uma mudança para o Distrito Federal. Agradece mais uma vez e espera 
que todos possam fazer um mandato, nesta Comissão, de primeira linha nunca antes 
visto. Agradece mais uma vez. Pergunta se alguém ainda quer se pronunciar. Concede 
a palavra à Deputada Jaqueline Silva. A Deputada registra a alegria em estar ao lado 
da secretária de turismo. Solicito a ela que tenha um olhar atencioso e carinhoso que 
possa envolver as cidades do Distrito Federal no que se refere ao turismo. Cita que já 
havia colocado aqui a sua preocupação com essa questão da geração de emprego. 
Essa é uma pauta na qual tem sido incisiva. Cita novamente as compras públicas. Volta 
a dizer: "o Estado compra muito, mas não compra dos empresários locais. E queremos 
nesta Casa, se Deus quiser, fazer esse diferencial". Entende que quando se fala em 
meio ambiente, falam-se também dos parques públicos. Pergunta em quantas cidades, 
e em especial Santa Maria, existe área, mas não conseguem sequer um espaço 
realmente preparado para recepcionar aquelas pessoas. Complementa que são as de 
base, são as de ponta, as das cidades, aquelas que não têm condição sequer de pagar 
uma passagem para vir ao parque da cidade, ou a tantos outros setores maravilhosos 
que a gente tem aqui. Faz questão de registrar essa atenção, esse cuidado e, muito 
mais do que isso, tem certeza absoluta que esta Comissão não vai medir esforços para 
poder cuidar não só disso. Pontua que, quando falam nessa questão da geração de 
emprego, também se está falando no Pró-DF. Que não se pode deixar de registrar, 
como foi dito, que os nossos empresários também precisam de um olhar a respeito 
dos bancos. Afirma que é preciso haver linhas de crédito acessíveis aos empresários 
que querem tanto investir e também gerar emprego. Deixa registrado, a fala sobre 
essa preocupação, assim como, da sua alegria de fazer parte desta comissão que sairá 
daqui a dois anos deixando um bom legado, deixando coisas positivas. Finaliza se 
colocando à disposição. O presidente agradece à Deputada. Reitera que, em relação 
aos bancos, os Parlamentares em conjunto debatam a possibilidade de fazer um 
convite ao presidente do BRB para que ele possa trazer a eles ideias do que ele quer 
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desenvolver à frente da instituição. Expõe que existe um banco aqui no DF que deveria 
servir para fomentar negócios locais e incentivar o empreendedorismo aqui, incentivar 
as empresas daqui a se desenvolverem para que a gente movimente e fortaleça a 
nossa economia local. Concede a palavra Deputada Júlia Lucy. A deputada parabeniza 
por esta reunião que foi muito boa, cita o Deputado Eduardo Pedrosa, que falou que 
foi de improviso, mas considerou ótima e gostou muito da proposta. Revela que a 
Deputada Jaqueline Silva tem um olhar carinhoso por Santa Maria e ela, em relação 
ao parque, tem um olhar carinhoso na região do Areal. Entende que ambas precisam 
conversar sobre isso. Lembra que foi moradora de lá e exatamente em frente à sua 
"ex-casa" está acontecendo uma grande invasão onde há muito tráfico. Diz que é 
preciso agir urgentemente. Acha que o parque é um bom início porque fomenta tudo: 
atividade física, convívio e repele certas atividades. Em relação às linhas de crédito, a 
Deputada sabe que o microcrédito é a grande saída para movimentar a economia. Cita 
milhões de experiências no mundo, principalmente na Índia, onde começou esse 
sistema de microcrédito em que a inadimplência é quase zero. Acha que está na hora 
de focar no microcrédito, especialmente para as mulheres em situação de violência. 
Entende que elas precisam ter um olhar especial e que está na hora de existirem linhas 
especiais para elas. Diz que, como Procuradora da Mulher, tem uma dedicação extrema 
em relação a esse assunto porque só se pode falar realmente de independência quando 
é dado instrumentos para as pessoas correrem atrás, não as tratando como vítima, 
mas dado oportunidades, instrumentos. Comunica que ontem teve uma reunião no 
Conselho Nacional de Justiça. Que é servidora do conselho e era gerente de tecnologia 
lá. Reitera que teve uma reunião no Conselho Nacional de Justiça, com representantes 
do Vice-Presidente e do Presidente da Casa, para trazer informatização de sistemas 
internos para cá. Fala em trazer tecnologia para o Distrito Federal, mas acha que é 
preciso olhar com muita atenção para o que acontece aqui na Câmara Legislativa. 
Revela que, até hoje, não existe um processo digital de tramitação de documentos, 
nem processo legislativo, nem processo administrativo. Afirma que é dado 
transparência ao que a Casa faz. Que hoje um cidadão não consegue acessar os 
processos daqui. Então, acha que é preciso dar o exemplo. Revela que está muito 
satisfeita com a postura do Deputado Delmasso, considera que ele escalou uma equipe 
muito boa, ontem. Na reunião, a deputada afirma que pôde perceber a tecnicidade 
das pessoas que o deputado escalou. Entende que têm condições de importar soluções 
do Conselho Nacional de Justiça para cá- o que os pouparia, inclusive, fazer contratos 
para desenvolver sistemas, pois se já existe sistema desenvolvido, não há por que 
dispender milhões e milhões de reais aqui na Casa. Prossegue dizendo que estão muito 
atentos a isso também e vão comunicar aos demais deputados a implementação de 
sistemas, tanto para processo legislativo como administrativo, aqui na Casa. Mais uma 
vez, coloca-se à disposição. Acha também que têm que chamar a equipe do BRB para 
que ela tenha oportunidade de falar e para que possam fazer os questionamentos que 
Brasília quer fazer, neste momento. Querem entender para que o Banco está sendo 
usado. Pondera que está na hora das instituições públicas não serem usadas como 
cabides de empregos ou então como órgãos para interesses privados. Acha que têm 
que passar rapidamente à discussão sobre a lei que mencionou e diz que já deixou a 
proposta. Coloca-se à disposição novamente. Agradece a todos. O presidente -
Eduardo Pedrosa - agradece e acrescenta que, apresentado o projeto de revogação 
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dessa lei, batalharão para que ele tramite aqui dentro, de maneira bem rápida, para 
que possam pautá-lo o mais rápido possível. Revela que já têm o compromisso do 
Presidente da Casa, Deputado Rafael Prudente, e a autonomia do Vice-Presidente 
desta Casa, Deputado Delmasso, para que seja realizada essa integração de sistemas 
aqui na Câmara Legislativa. O Deputado Delmasso pede o uso da palavra. O presidente 
a concede. O Deputado então, lembra que a Deputada Júlia Lucy falou sobre a questão 
do microcrédito. Prossegue relembrando quando esteve à frente da Secretaria do 
Trabalho. Expõe que Brasília tem hoje um programa que, à época, era o Fundo de 
Geração de Emprego e Renda, que tinha uma execução muito baixa. Entende que é 
um programa justamente destinado para o fomento ao microcrédito .. Quando ele 
esteve à frente da Secretaria, criou o programa chamado Banco do Povo. A média de 
execução orçamentária, ou seja, de empréstimos que aconteciam para o micro e 
pequeno empreendedor, antes da implementação do Banco do Povo, girava em torno 
de cinco milhões por ano. Quando saíram da execução de cinco milhões para trinta e 
dois milhões, em dois anos. Revela que depois, um novo governo assumiu, e o Banco 
do Povo foi transformado em um programa hoje chamado Prospera. Que ele foi fruto 
de um decreto feito pelo Governo Agnelo, desfigurando um pouco a proposta do Banco 
do Povo. À época, havia uma negociação com o BRB, para que cada agência do BRB 
fosse uma agência-fomento, um ponto de contato com o micro e pequeno 
empreendedor. Acredita que é extremamente importante convidarmos o Secretário de 
Trabalho, para debatermos o microcrédito e a qualificação profissional do nosso povo, 
aqui no Distrito Federal. Hoje, além do problema que mencionou, que é a carga 
tributária, existe outro grande problema, que é a falta de qualificação profissional. Na 
época foi lançado um programa que teve continuidade na gestão do Takane. Foi o 
Atenda Trabalhador. Foram qualificadas mais de quarenta mil pessoas. Expõe que se 
for avaliada a pesquisa de emprego. e desemprego, antes da implementação do 
programa Atenda Trabalhador, e, após a implementação do programa, foi a primeira 
vez, depois da implementação, que Brasília viu diminuir para um dígito ... chegou a ter 
9% de desemprego, no Distrito Federal, e hoje tem 18,3%. Segundo ele, foi 
demonstrado que existem vagas de emprego mas o que falta é a qualificação 
profissional. O que falta é investimento na qualificação profissional. Lembra que existe 
o SistemaS, Sesc e Senac, que faz, mas não consegue atender. Então, é importante 
que o Estado assuma isso como responsabilidade. Pontua que na área de Turismo, a 
Copa do Mundo estava próxima e fizeram, pela Secretaria de Trabalho, um programa 
de qualificação no qual - na época, não existia o Uber -então qualificaram todos os 
taxistas. Foi feito um curso rápido de inglês, para eles, a fim de que eles pudessem 
atender aos turistas de Brasília. Entende que esse foi um programa que avançou muito. 
Pondera que, por questões políticas, alguns programas não continuam. Mas esses são 
resultados que foram estabelecidos, colocados e vistos pela pesquisa de emprego e 
desemprego no Distrito Federal. Sugere que possam fazer uma audiência pública aqui, 
a fim de que seja tratada especificamente da questão da qualificação profissional no 
Distrito Federal. Agradece. O deputado Eduardo Pedrosa revela que farão uma 
audiência pública nesse sentido. Sugere que sejam convidadas para as reuniões das 
Comissão algumas pessoas que sejam da vontade dos membros, como o Presidente 
da Fundação de Apoio à Pesquisa. Afirma que tem 400 milhões de reais lá, para os 
quais há a possibilidade de investimento em empreendedorismo, para que se originem 
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Processo n° 001-000390/2018 Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Credenciamento 
n° 04/2018, firmado entre o Fundo de Assistência à Saúde dos Deputados Distritais e 
Servidores da Câmara Legislativa do Distrito Federal - FASCAL e a FOCUS -
DIAGNÓSTICO POR IMAGEM E APOIO ADMINISTRATIVO LTDA-ME. Objeto: 
alteração dos parâmetros de precificação dos serviços descritos na Cláusula Terceira 
do Termo de Credenciamento, para estabelecer a adoção da Tabela de Referência 
para Convênios e Credenciamentos do FASCAL. Vigência: a partir de 01 de fevereiro 
de 2019, observada a publicação deste extrato de Termo Aditivo no Diário Oficial do 
Distrito Federal - DODF. Data da assinatura: 11 de março de 2019. Legislação: art. 
65, 11, da Lei n° 8.666/93. Partes: pelo FASCAL, a Sra. Vanessa Ribeiro de Mattos 
Barbosa Malafaia e pela CREDENCIADA, a Sra. Márcia Souza Machado. 

Processo n° 001-000681/2014 Quinto Termo aditivo ao Termo de Credenciamento no 
020/ 2014, firmado entre o Fundo de Assistência à Saúde dos Deputados Distritais e 
Servidores da Câmara Legislativa do Distrito Federal - FASCAL e a SERFA LTDA. 
Objeto: alteração dos parâmetros de precificação dos serviços descritos na Cláusula 
Terceira do Termo de Credenciamento, para estabelecer a adoção da Tabela de 
Referência para Convênios e Credenciamentos do FASCAL. Vigência: a partir de 01 
de fevereiro de 2019, observada a publicação deste extrato de Termo Aditivo no 
Diário Oficial do Distrito Federal - DODF. Data da assinatura : 11 de março de 2019. (). 
Legislação: art. 65, 11, da Lei n° 8.666/93. Partes: pelo FASCAL, a Sra. Vanessa \ 
Ribeiro de Mattos Barbosa Malafaia e pela CREDENCIADA, a Sra. Fátima de Sousa 
Rodrigues. 

Processo no 001-001-000755/2017 Segundo Termo Aditivo ao Termo de 
Credenciamento no 08/2017, firmado entre o Fundo de Assistência à Saúde dos 
Deputados Distritais e Servidores da Câmara Legislativa do Dist rito Federal - FASCAL 
e o HOSPITAL PACINI DE OFTALMOLOGIA LTDA. Objeto: alteração dos parâmetros 
de precificação dos serviços descritos na Cláusula Terceira do Termo de 
Credenciamento, para estabelecer a adoção da Tabela de Referência para Convênios 
e Credenciamentos do FASCAL. Vigência: a partir de 01 de fevereiro de 2019, 
observada a publicação deste extrato de Termo Aditivo no Diário Oficial do Distrito 
Federal - DODF. Data da assinatura: 11 de março de 2019. Legislação: art. 65, II, da 
Lei no 8.666/93. Partes: pelo FASCAL, a Sra. Vanessa Ribeiro de Mattos Barbosa 
Malafaia e pela CREDENCIADA, o Sr. Leopoldo Pacini Neto. 

EXTRATO DE TERMO DE CREDENCIAMENTO 
Processo no 001-000615/2019. Contrato n° 09/2019, firmado entre o Fundo de 
Assistência à Saúde dos Deputados Distritais e Servidores da Câmara Legislativa do 
Distrito Federal - FASCAL e a CLINICA DE ODONTOLOGIA E PSICOLOGIA DINIZ 
LTDA. Vigência: a contar do dia 15 de março de 2019, observada a data da 
publicação de seu extrato no Diário Oficial do Distrito Federal - DODF. Objeto: 
prestação de serviços odontológicos. Recursos: Fonte (100); Elemento de Despesa 
(3390-39). Nota de Empenho n° 2019NE00043; Valor da Nota de Empenho: R$ 
100,00 (cem reais). ,Datada de 22/03/2019 ; Legislação: Lei 8.666/93 e alterações; 
Vigência 60 (sessenta) meses; Partes: pelo FASCAL, Vanessa Ribeiro de Mattos 
Barbosa Malafaia; e pela Credenciada, Álvaro Diniz de Deus Júnior. 
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SECRETARIA DAS SESSÚES 

Sessão Ordinária NO 5109, de 07/03(2019 

PROCESSO N° 356.9120Jli:!l 

RELATOR : CONSELHEIRO MÁRCIO MICHEL ALVES DE OLIVEIRA 

e--lXX 1D:;t O.\\.a. 
Proc .1~69 ~OIS-e 

TCOF IS«ret.na das S.~s 
foiM 
Procn to: 35G9/l018--e 
""btlc:l·, 

EMENTA : Análise do cumprimento da diligência contida na Decisão no 3.8 13/2018, pela 
Câmara Legislativa do Dist1ito Federal - CLDF. 

DECISÃO No 793/2019 

O Tribunal, por unanimidade. de acordo com o voto elo Relator, decidiu: I - tomar 
conhecimento: a) dos Ofícios SEI-GDF nos 1173/2018 - SEF/GAB (Peça 12) e 4 79/GP (Peça 
18), bem como da documentação que os acompanham; b) da Informação n~ 03/2019-DIAGF 
(Peça 20); 11 - considerar parcialmente cumprida, pela CLDP, a diligência objeto do item 111 
da Decisão no 3.813/2018, relevando-se o descumprimento no tocante à discriminação das 
disponibílidades apontada na instrução; 111 - autorizar o arquivamento dos autos. 

Presidiu a sessão a Presidente, Conselheira ANILCÉ!A MACHADO. Votaram os Conselheiros 
RENATO RAINHA, INÁCIO MAGALHÃES PILHO, PAULO TADEU, PAIVA MARTINS e 
MÁRCIO MICHEL. Participou o representante do MPjTCDF, Procurador DEMÓSTENES 
TRES ALBUQUERQUE. Ausente o Conselheiro MANOEL DE ANDRADE. 

SALA DAS SESSÕES. 07 de Março de 2019 

~b~IVa 
Secretário das Sessões 
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TRIBUNAL DE CONTAS DO DISTRITO FEDERAL 

SECRETARIA DAS SESSÕES 

Sessão Ordinária Nº 5060, de 07/08/2018 

PROCESSO Nº 3569/2018-e 

RELATOR: CONSELHEIRO MÁRCIO MICHEL ALVES DE OLIVEIRA 

TCDF/Sccrctaria das Sessões 
Folha: .......................... .. 
Processo: 3569a OJ6.e 

Rubrica: ... 

EMENTA : Relatório de Gestão Fiscal da Câmara Legislativa do Distrito Federal- CLDF, relativo ao 
3º quadrimestre de 2017. 

DECISÃO Nº 3813/2018 

O Tribunal, por unanimidade, de acordo com o voto do Relator, decidiu: I - tomar conhecimento do(a): 
a) Relatório de Gestão Fiscal da Câmara Legislativa do Distrito Federal- RGF/CLDF, referente ao 3º 
quadrimestre de 2017, de 31.01.18, páginas 01/03, por meio do Ato da Mesa Diretora n2 01/2018 (e
DOC DDB11FD6-e); b) Roteiro de Acompanhamento e Análise do RGF/CLDF, relativo ao 3º 
quadrimestre de 2017 (e-DOC 7F508069-e); c) Informação n2 06/2018-NAGF (e-DOC OF39DCA3-e); II 
- com as ressalvas apontadas na Instrução, considerar a publicação do RGF da CLDF, relativo ao 32 

quadrimestre de 2017, em conformidade com as disposições dos 54 e 55 da Lei Complementar nº 
101/00 - Lei de Responsabilidade Fiscal, bem como cumprido o limite de gastos com pessoal no 
período analisado; III - determinar à Câmara Legislativa do Distrito Federal que, no prazo de 30 
(trinta) dias, republique o Demonstrativo das Disponibilidades de Caixa e dos Restos a Pagar referente 
ao exercício de 2017, realizando as correções indicadas na Instrução; IV - tendo em conta a autonomia 
orçamentária e financeira conferida à Câmara Legislativa do Distrito Federal pela Constituição 
Federal e pela Lei Orgânica do Distrito Federal - LODF, determinar à Secretaria de Estado de Fazenda 
do Distrito Federal que se abstenha, doravante. de efetuar qualquer registro de obrigações de 
antecipação de repasse de recursos da CLDF sem a devida anuência prévia e formal da Casa 
Legislativa; V - autorizar: a) o encaminhamento de cópia do relatório/voto do Relator, da Informação 
nº 06/2018-NAGF e desta decisão à CLDF, para atendimento do item III acima, bem como à SEF para 
o futuro cumprimento do item IV, se for o caso; b) o retorno dos autos à SEMAG, para adoção das 
providências pertinentes. 

Presidiu a sessão a Presidente. Conselheira ANILCÉIA MACHADO. Votaram os Conselheiros MANOEL 
DE ANDRADE, RENATO RAINHA, INÁCIO MAGALHÃES FILHO, PAULO TADEU, PAIVA MARTINS e 
MÁRCIO MICHEL. Participou o representante do MPjTCDF, Procurador MARCOS FELIPE PINHEIRO 
LIMA. 

SALA DAS SESSÕES, 07 de Agosto de 2018 

~'l~hrva 
Secretário das Sessões 
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